

Pemilu 14 Februari 2024, Pahami Tata Cara Pencoblosan di TPS!

"Pemberian suara untuk Pemilu dilakukan dengan cara mencoblos satu kali. Yaitu pada nomor, nama, pasangan calon (paslon), atau tanda gambar partai politik (parpol) pengusul dalam satu kotak pada surat untuk pemilu presiden dan wakil presiden," dikutip dari Pasal 353 ayat (1) UU Pemilu.



Jakarta, SMN - Pemungutan suara dalam Pemilihan Umum (Pemilu) akan dilaksanakan pada Rabu, 14 Februari 2024 pukul 07.00-13.00 waktu setempat. Bagi warga negara Indonesia (WNI) yang memiliki hak suara dapat melakukan pencoblosan di Tempat Pemungutan Suara (TPS) yang telah ditentukan ber-

Bersambung di Hal. 11

Ilustrasi - Pemilu Serentak akan dilakukan pada 14 Februari 2024



Wakil Presiden (Wapres) K.H. Ma'ruf Amin

Sebagai Pilar Ke-4 Demokrasi, Wapres Harapkan Pers Indonesia Jaga Integritas

Jakarta, SMN - Pada momentum peringatan Hari Pers Nasional yang jatuh setiap 9 Februari, Wakil Presiden (Wapres) K.H. Ma'ruf Amin turut menyampaikan Selamat Hari Pers Nasional tahun 2024 kepada segenap insan pers di seluruh penjuru tanah air.

Melalui siaran pers Juru Bicara (Jubir) Wapres Masduki Baidilovi, Wapres berpesan kepada pers Indonesia untuk terus menjaga peran dan fungsinya sebagai kekuatan keempat dari pilar demokrasi

Bersambung di Hal. 11

Diskominfo Jatim Gelar Rapat Strategic Alignment Forum Dukung Indonesia Emas 2045

Banyuwangi, SMN - Dinas Keminfo Provinsi Jawa Timur (Diskominfo Prov Jatim) menggelar Rapat Strategic Alignment Forum Tahun 2024 dengan tema Jatim Digital Mendukung Indonesia Emas 2045 di El-Hotel Banyuwangi, 5 - 6 Februari 2024. Rapat dibuka oleh Asisten Administrasi Umum Setdaprov Jatim, Akhmad Jazuli mewakili Sekdaprov Jatim. Kegiatan diikuti 172



Asisten Administrasi Umum Setdaprov Jatim, Akhmad Jazuli saat memberikan sambutan pada Rapat Strategic Alignment Forum 2024.

peserta, kepala - pejabat Diskominfo dan Bappeda kabupaten kota di Jatim serta Pejabat Struktural - Fungsional Diskominfo Jatim.

Asisten Administrasi Umum Setdaprov Jatim, Akhmad Jazuli dalam sambutannya mengatakan, Indonesia akan menghadapi mega tren pada 2045, teknologi akan menggantikan

Bersambung di Hal. 11



Bupati Ponorogo Sugiri Sancoko rela menyalurkan 60 beasiswa sebesar Rp 4 juta per kepala bagi penyelenggara pemerintahan desa yang ikut program RPL Desa

Bupati Sugiri Salurkan Beasiswa bagi Kades dkk Calon Sarjana, Magister, serta Doktor

Ponorogo, SMN - Strata pendidikan para penyelenggara pemerintahan desa bakal meningkat. Bahkan, kepala desa, perangkat desa, ketua

dan anggota badan permusyawaratan desa (BPD), pengelola badan usaha milik desa (BUMDes), pendamping serta pegiat desa mendapat kesem-

Bersambung di Hal. 11

Pj. Wali Kota Mojokerto Resmikan Sentra IKM Batik Kota Mojokerto



Pemotongan roncean melati oleh Pj. Wali Kota Mojokerto bersama Dirjen IKMA Kemenperin RI (tengah) dan Asisten Perekonomian dan Pembangunan Prov. Jawa Timur sebagai tanda diresmikannya Sentra IKM-jen

Kota Mojokerto, SMN - Penjabat (Pj.) Wali Kota Mojokerto Ali Kuncoro bersama Dirjen IKMA Kementerian Perindustrian RI Reni Yanita

dan Asisten Perekonomian dan Pembangunan Provinsi Jawa Timur Muhammad Gunawan Saleh meresmikan Sentra IKM Batik Maja Barama Wastra yang

Bersambung di Hal. 11

Rencana Kerja Perangkat Daerah Tahun 2025 Kota Madiun Terus Disiapkan



Wali Kota Madiun Maldi bersama jajaran Forkopimda dan OPD serta stake holder dalam acara Forum Perangkat Daerah Renja Perencanaan Daerah Tahun Anggaran 2025.

Madiun, SMN - Pemerintah Kota Madiun melalui Badan Perencanaan Penelitian dan Pengembangan Daerah (BAPPALITBANGDA) Kota Madiun menggelar Forum Perangkat Daerah untuk membahas Rancangan Awal Rencana Kerja (Renja) Perangkat Daerah Tahun

Anggaran 2025 yang bertempat di Ballroom Sun Hotel Kota Madiun, Senin (5/2). Rencana Kerja Perangkat Daerah untuk Tahun Anggaran 2025 terus dipersiapkan melalui musyawarah rencana pembangunan baik di tingkat kelurahan maupun kecamatan. Hal ini un-

tuk menyempurnakan rancangan pembangunan daerah di Kota Madiun. Dalam sambutannya, Wali Kota Madiun Maldi mengajak seluruh OPD Pemkot Madiun untuk turut serta menggali inovasi untuk mendorong Kota Madiun menjadi lebih baik dan maju. "Tujuannya untuk peningka-

tan kemajuan dan inovasi di Kota Madiun tidak akan berhenti disitu saja, akan tetapi selalu berjalan dan menggali mulai dari yang terkecil demi peningkatan Kota Madiun" ujar Maldi.

Selain itu juga bahwa dengan inovasi dapat mendorong capaian daerah agar lebih baik. Bahkan tidak menutup kemungkinan bisa menambah dana masuk dari pemerintah pusat. Dana tersebut di butuhkan untuk untuk pembangunan Kota Madiun.

Pihaknya juga memaparkan sejumlah inovasi yang telah dilakukan Pemkot Madiun hingga akhirnya bisa mendongkrak Indeks Pembangunan Manusia (IPM) menjadi tertinggi nomor tiga se-Jawa Timur. Inovasi tersebut diantaranya program bea siswa bagi anak kurang mampu yang berprestasi, penanganan stunting melalui warung stop stunting (WSS), pemberian laptop gratis untuk siswa SD dan SMP.

Selain itu, juga dalam rangka penguatan ekonomi seperti pemberian bantuan modal usa-

ha, pembangunan Kota Madiun untuk meningkatkan jumlah wisatawan hingga asuransi jiwa bagi pelaku usaha di sektor non formal. "Saat ini yang menjadi perhatian kita adalah bagaimana angka kemiskinan di Kota Madiun yang sudah kecil ini terus menurun menjadi 0 persen, saya berharap seluruh OPD Kota Madiun berkomitmen dan fokus untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat Kota Madiun" tandas Maldi.

Di tempat yang sama, Kepala Badan Perencanaan Penelitian dan Pengembangan Daerah (BAPPALITBANGDA) Kota Madiun Suwarno menyampaikan bahwa Forum ini sangat penting untuk mendorong dan berinovasi dalam peningkatan pembangunan dan kemajuan Kota Madiun yang lebih baik kedepannya nanti.

"Mari kita bersama sama berkomitmen dan fokus untuk memajukan Kota Madiun yang lebih baik dan mendunia sesuai motto Kota Madiun maju mendunia," pungkasnya (SY/ADV)

DPRD Nganjuk Gelar Paripurna Persetujuan Penetapan Propemperda Tahun 2024



Paripurna DPRD Nganjuk Persetujuan Penetapan Propemperda 2024

Nganjuk, SMN - Rabu (31/1/2024) Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Nganjuk menggelar Rapat Paripurna dalam rangka Persetujuan Penetapan Program Pembentukan Peraturan Daerah (Propemperda) Tahun 2024.

Nganjuk Sri Handoko Taruno, Wakil Ketua DPRD Nganjuk Utum Basthomi, segenap anggota DPRD Kabupaten Nganjuk, jajaran Forkopimda, Kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Kabupaten Nganjuk serta segenap tamu undangan terkait.

Sekretaris DPRD Kabupaten Nganjuk.

"Ini adalah Rancangan Peraturan Daerah (Raperda) inisiatif DPRD," ucap Ketua DPRD Kabupaten Nganjuk Tatit Heru Tjahjono.

Yakni Raperda tentang Perubahan Ketiga atas Peraturan Daerah Kabupaten Nganjuk Nomor 1 Tahun 2016 tentang Pembentukan dan Susunan Perangkat Daerah.

Raperda tentang Pertanggungjawaban Pelaksanaan APBD Tahun Anggaran 2023 dan Raperda tentang Perubahan APBD Tahun Anggaran 2024.

"Berdasar pembentukan Raperda inisiatif DPRD yang ada dalam Propemperda tahun 2024 ini, diharapkan seluruhnya dapat terbentuk dan terlaksana dengan baik," kata Tatit lebih lanjut.

"Tujuan pembentukan semua Raperda ini supaya kesejahteraan masyarakat Kabupaten Nganjuk dapat tercapai," pungkasnya. (yan)

Kapolres Nganjuk Pimpin Apel Pengecekan dan Pemeriksaan Kesehatan dan Penampilan Anggota

Nganjuk, SMN - Rabu (7/2/2024) bertempat dilapangan apel Polres Nganjuk, Kapolres Nganjuk AKBP Muhammad memimpin apel pengecekan dan pemeriksaan kesehatan serta penampilan anggota Polri dalam rangka pengamanan TPS Pemilu tahun 2024.



Kapolres Nganjuk AKBP Muhammad pastikan kesiapan anggota untuk pengamanan Pemilu 2024

Dalam amanatnya AKBP Muhammad menekankan pentingnya kesehatan dan kesiapan fisik yang prima serta disiplin dalam melaksanakan pengamanan-pemantapan Pemilu 2024, terlebih saat pengamanan di Tempat Pemungutan Suara (TPS).

"Performa kesehatan dan penampilan fisik serta kedisiplinan anggota dilaksanakan untuk memastikan kesiapan personel dalam pelaksanaan pengamanan TPS yang sebentar lagi akan digelar," ujar AKBP Muhammad.

Hal ini dilakukan untuk memastikan bahwa seluruh personel Polri siap siaga dan memiliki kondisi fisik yang prima dalam mengamankan proses demokrasi Pemilu serta memberikan kepercayaan kepada masyarakat bahwa pengamanan dilakukan dengan profesionalisme dan keandalan yang tinggi.

Dalam upaya meminimalkan kemungkinan kesalahan anggota di lapangan, setiap anggota Polri akan dibekali dengan buku saku yang berisi petunjuk dan prosedur tentang cara bertindak

dalam pengamanan TPS.

AKBP Muhammad menegaskan bahwa penerapan prosedur yang benar sangatlah penting untuk memastikan keamanan dan kelancaran proses Pemilu.

"Saya harap anggota dapat lebih siap dan mampu bertindak sesuai dengan standar operasional yang telah ditetapkan," ucap Kapolres Nganjuk lebih

lanjut.

Dengan langkah-langkah ini diharapkan dapat meningkatkan profesionalisme dan kesiapan anggota Polri dalam menghadapi tantangan yang mungkin timbul selama proses Pemilu, serta memberikan kepada masyarakat bahwa pengamanan dilakukan dengan baik dan sesuai harapan. (yan)

Grand Opening Gedung ICU RSUD Ngudi Waluyo Wlingi Dihadiri Bupati Blitar

Blitar, SMN - Bupati Blitar Rini Syarifah menghadiri Grand Opening Gedung ICU (Intensive Care Unit) RSUD Ngudi Waluyo Wlingi, bertempat di RSUD Ngudi Waluyo Wlingi, Jumat (02/02/2024). Dalam kesempatan itu juga diluncurkan Inovasi Home Visit Online Plus (Hotline Plus).

Dalam sambutannya, Bupati Rini Syarifah mengaku bangga dan bersyukur dapat hadir di acara ini, karena acara Grand Opening Gedung ICU RSUD "Ngudi Waluyo" Wlingi ini sudah sangat dinanti mengingat Ruang Intensive Care Unit merupakan bagian yang sangat krusial dalam pelayanan kesehatan, di mana pasien dengan kondisi yang membutuhkan perhatian dan pengawasan ekstra dapat mendapatkan perawatan yang optimal.

Sebagaimana amanat UUD 1945, kesehatan adalah hak setiap individu, dan pemerintah bertanggung jawab untuk menyelenggarakan pelayanan kesehatan yang baik dan bermutu. Untuk itu, dengan hadirnya Gedung ICU ini, kita semakin menunjukkan komitmen untuk terus meningkatkan standar pelayanan kesehatan di Kabupaten Blitar.

Ia menjelaskan, Pelayanan

(Intensive Care) di RSUD Ngudi Waluyo Wlingi terus dikembangkan. Dimana pada tahun 2013 dan 2014 pernah dibangun ruang ICU dengan kapasitas 15 tempat tidur. Namun seiring dengan meningkatnya kunjungan pasien dari tahun ke tahun, ICU ini terus dikembangkan dengan membangun gedung baru dengan kapasitas 32 tempat tidur, sehingga dapat meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dan meningkatkan Angka Harapan Hidup masyarakat Kabupaten Blitar.

"Saya menyampaikan terima kasih dan apresiasi kepada seluruh pihak yang terlibat dalam perencanaan, pembangunan, dan pengembangan Gedung ICU ini. Semua kerja keras dan dedikasi yang telah dilakukan tidak hanya sebagai investasi bagi kesehatan masyarakat, tetapi juga sebagai wujud nyata kepedulian kita terhadap kehidupan dan kesejahteraan bersama.

"Dalam Gedung ICU RSUD Ngudi Waluyo Wlingi ini, telah disediakan fasilitas medis terkini dan tenaga kesehatan yang handal. Saya optimis dengan selesainya pembangunan Gedung ICU ini telah memberikan nilai tambah bagi pelayanan kesehatan di RSUD "Ngudi



Bupati Blitar Rini Syarifah saat Grand Opening Gedung ICU (Intensive Care Unit) RSUD Ngudi Waluyo Wlingi

Waluyo" Wlingi." Ungkapnya,

Keberadaannya menjadi langkah awal menuju pusat perawatan kesehatan yang unggul dan responsif terhadap kebutuhan pasien. Bahkan untuk meningkatkan kualitas pelayanan pada pasien ICU, meningkatkan presentasi kesembuhan pasien dan menurunkan angka kematian di ruang ICU, dihadirkan sebuah Inovasi Sistem Pelayanannya (Sistem Pelayanan Management ICU Terpadu).

Selain Teman Pintar, guna mendukung upaya dari Panca Bhakti ke-2 yakni Kesehatan, Pemberdayaan Masyarakat, Serta Perlindungan Ibu dan Anak maka hadir program Home Visit Online Plus (HOTLINE PLUS) yang merupakan pelaksanaan dari sistem pelayanan home visit online yang fokus pada bayi premature resiko tinggi setelah dipulangkan dari RSUD Ngudi Waluyo Wlingi. (mam)

HUT Partai Gerindra ke-16 Dimeriahkan dengan Pembagian 2000 Makan Gratis dan Festival Jajanan Pasar



Pemotongan tumpeng saat peringatan HUT Partai Gerindra ke-16 di Markas Roemah Djoeng di Jalan Diponegoro

Blitar, SMN - Kota Blitar dipenuhi semangat dan keceriaan pada peringatan Hari Ulang Tahun ke-16 Partai Gerindra yang digelar hari ini, Rabu, 7 Februari 2024. Markas

Roemah Djoeng di Jalan Diponegoro menjadi saksi kehadiran ribuan peserta yang memeriahkan acara tersebut.

Endro Hermono Ketua DPC Partai Gerindra Kota Blitar

menyampaikan, acara yang dihelat bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antarwarga serta menyemarakkan perayaan HUT Partai Gerindra tersebut juga menghadirkan program unggulan berupa pembagian 2000 makan gratis dan festival jajanan pasar.

Kehadiran ribuan peserta dari berbagai kalangan di Kota Blitar menjadi bukti nyata dukungan terhadap perayaan HUT Partai Gerindra ke-16 ini. Dengan semangat yang membara, acara tersebut berhasil menciptakan momen kebersamaan yang tak terlupakan bagi seluruh peserta.

Inisiatif ini tidak hanya memperkaya ragam kuliner khas daerah, tetapi juga menjadi wujud kepedulian terhadap kebutuhan masyarakat," ungkapnya.

Sementara itu, Fredy Agung Kurniawan, seorang kader Partai

Gerindra Kota Blitar sekaligus Calon Legislatif dari Dapil 2 Kabupaten Blitar yang meliputi Kecamatan Sanankulon, Srengat, dan Nglegok, menegaskan pentingnya solidaritas dalam mendukung cita-cita partai.

"Program ini sejalan dengan visi partai untuk memenangkan pasangan 02, Prabowo-Gibran, dalam satu putaran," ungkapnya.

Tidak hanya sebagai ajang perayaan semata, pembagian makan gratis juga diharapkan dapat mempererat hubungan antar sesama masyarakat sekaligus mengurangi angka stunting.

"Kami berharap melalui kegiatan ini, kita bisa lebih dekat dengan masyarakat dan turut berkontribusi dalam menjaga kesehatan serta kesejahteraan mereka," tambah Fredy. (mam)

JAGA DESIGN

Hub :
082231838798

Mengerjakan

Nota, Banner, Vandel, Spanduk, Souvenir dll

Penerbit :
PT. SUARA MEDIA
NASIONAL BERSINAR
Surat Izin Usaha
Penerbitan Pers :
SK Menkum Ham
Nomor : AHU-0017644
AH.01.01 Tahun 2022.

Penanggung jawab :
Kanti Wiyoto

Kantor Pusat: Dsn Tembora Ds. Ploasan Kec. Wates Kabupaten Kediri, Jawa Timur. Kantor Redaksi: Jl. Brigjend Pol. Imam Bachri No.143 Pesantren - Kota Kediri, Jawa Timur. Telp./Fax: (0354) 2897707. Penanggung Jawab & Penasehat Hukum I: Rahmat Ardianto, SH. Dewan Penasehat: KH. Drs. Imam Yahya Malik/ Gus Yahya (Ponpes Al Makruf Kedong Lo Kediri). Ombosman : Mujianto SE. Komisaris Utama: Dimas Bekti S. Direktur Utama: Winarti. Wakil Direktur: Kanti Wiyoto. Pimpinan Redaksi/Penanggung Jawab: Kundari Pri S. Wakil Pimred: Yon Taufik Hidayat. Bendahara/Keuangan: Yusuf Maulana. Administrasi: Susiani. Dewan Redaksi: Kanti, Winarti. Redaktur Pelaksana: Kundari Pri Susanti S.T., Hartono Basingkem, Mardianto, Setiawan. Redaktur: Agus Imam S, Dimas Bekti S. Humas: Futi'ah SE. Fotografer: Wendy Eko Winarto. Desain/Layout: Taufik Ismail, Yusuf, Achmad Syafi'i. Manager Marketing: M. Eddy Fathurrohman, M. Yusuf Maulana. Marketing: Kharis Abdullah, Irwan (Freelance). Kepala Koordinator Liputan Jawa Timur: C. Junaedi. Crew dan Wartawan: Kota/Kab. Kediri: Agus Wahyu, Puguh Santoso. Blitar Kota/Kab : Agus Imam S. Tulungagung/Trenggalek : Yusuf Bangkalan, Pamekasan, Sampang: Wahyudi Herawan. Surabaya : Ahmadi Mojokerto : Slamet W. Jombang : Puji, Arif, Nganjuk : E. Widyantoro. Madiun/Ponorogo : Drs. Suyanto. Ngawi: Kundari Pri Susanti S.T. Kota/Kab. Probolinggo: Edi Smarko RD. Lumajang : Rochimawati. Perwakilan Jawa Tengah : Suroto Anto S. Kab. Rembang : Orsal. Bandung: Aldi R. Panjaitan. Biro Sukabumi: Roby Cahyadi (biro). Perwakilan Kaltim dan Kaltara : Syahraini. Kabupaten Karimun : Timbul Maradona. H. Biro Tanjung Pinang : J. Parliindungan Hutasoit. Sulawesi Selatan : Andi M. Batam: Parulian Halomoan Sipayang. Perwakilan Riau : Marudut Daud Purba. Kab.Mukomuko : Burhanudin (Kabiro). Koordinator Wartawan Jakarta : Parulian Tambun. Perwakilan Sumatera Utara : Jobni Roha. Kabiro Depok dan Bogor: Diddy Kurniawan. Kabiro Kab. Asahan : Imran Nasution. Bengkulu : Hendra (Kabiro), Ervan, Andi W. Labuhanbatu Raya : Samsul Bahri (Kabiro), Sanimin. Lampung : Yuliar (Kabiro), Musi Rawas Utara : Tanzil (Kabiro)

No.Rekening Bank BRI Capem Wates Kabupaten Kediri. Norek. 2289-01-000474-30-2 A/N Suara Media Nasional Bersinar. No.Rekening Bank Jatim Cabang Kediri Norek. 0061042661 A/N Suara Media Nasional Bersinar PT. Website : www.suaramedianasional.co.id. Email : suaramedianasional@gmail.com. Percetakan : PT. Aksara Grafika Surabaya, Alamat Percetakan : Jl. Brigjend Katamso No. 45, Waru Sidoarjo Jawa Timur. Telp. (031) 8678308. Isi diluar tanggung jawab percetakan. Waspada! Wartawan Suara Media Nasional yang memegang Kartu Press yang namanya tidak tercantum dalam BOK REDAKSI bukan tanggung jawab Redaksi. Bila Anda ingin berlangganan, Keluhan serta Informasi. Bisa mengirim surat untuk redaksi kami dengan identitas diri ke Kantor Pusat "SUARAMEDIA NASIONAL" di Dusun Ploasan Desa Ploasan Kecamatan Wates Kabupaten Kediri, Jawa Timur. Telp. Fax. (0354) 2897707, 082331999509, 085645867811. Admin SMN : 081230908358. Kami hanya memuat iklan berdasarkan order yang masuk dari pemasang iklan dan bila mana ada iklan yang tidak termuat harap menghubungi kantor redaksi "SUARAMEDIA NASIONAL". Tidak dibenarkan meminta imbalan sesuatu dari narasumber.

Semua Wartawan SKU Suara Media Nasional dilengkapi dengan Kartu Pers Surat Tugas, Surat Penempatan dan tercantum didalam box redaksi di atas. Kami mohon kepada sumber berita supaya bijak dan teliti untuk menanyakan identitas wartawan yang datang. Wartawan SKU Suara Media Nasional dalam menjalankan tugas dilengkapi dengan tanda pengenal, dilarang terima suap, punya hak tolak jawab, dilarang melakukan pengancaman dan pemerasan, dilarang terlibat aktivitas kriminal. Jika ada yang mengatasnamakan SKU Suara Media Nasional namun tidak tercantum dalam Box Redaksi atau ada tindakan yang dinilai merugikan pihak lain dengan tindakan melanggar hukum positif Indonesia, dapat menghubungi kontak yang tersedia. Wartawan SKU Suara Media Nasional tidak diperkenankan menerima dan atau meminta imbalan dengan alasan apapun dari Narasumber. TIDAK TERCATAT DI DALAM BOX REDAKSI INI BUKAN WARTAWAN KAMI!!!!

"Jika pers merugikan, jangan main hakim sendiri, gunakan hak jawab atau adukan ke Dewan Pers"

Pesan ini disampaikan Suara Media Nasional (Dewan Pers).
Gedung Dewan Pers, Lantai 7-8, Jl. Kebon Sirih 34, Jakarta 10110 Telp. (021) 35214874, 3504874-75. Fax. (021) 3452030
Email : dewanpers@cbn.net.id, Twitter : @dewanpers.or.id / www.persscouncil.or.id



Masbup Dhito Resmikan Pasar Wates

Kediri, SMN - Bupati Kediri, Hanindhito Himawan Pramana, meresmikan Pasar Wates. Peresmian ditandai dengan pemotongan tumpeng dan penandatanganan prasasti, Senin (29/1).

Acara peresmian juga dihadiri oleh Komandan Kodim 0809, jajaran Forkopinda Kabupaten Kediri, jajaran perbankan, sekda, kepala OPD, segenap jajaran Pemerintah Kabupaten Kediri, tokoh masyarakat dan pedagang Pasar Wates.

Mas Bup sapaan akrab Bupati Kediri menyampaikan bahwa revitalisasi Pasar Wates ini ada dua tahap. Tahap I menggunakan anggaran APBD tahun 2022 dan tahap II menggunakan anggaran APBD tahun 2023 yang menelan biaya kurang lebih 16 milyar.

Program yang menjadi prioritas pemerintah daerah ini adalah kesehatan, pendidikan, pertanian dan infrastruktur. Setelah Pasar Wates, rencana kedepannya kita akan revitalisasi Pasar Ngadiluwih.

"Saya menghimbau kepada seluruh pedagang maupun pengunjung Pasar Wates untuk menjaga kebersihan. Jangan sampai



Bupati Kediri, Hanindhito Himawan Pramana, saat meresmikan Pasar Wates yang ditandai dengan pemotongan tumpeng dan penandatanganan prasasti, Senin (29/1).

pasar yang kita sudah bangun ini dengan usaha ya bisa dibidang gotong-royong dari teman-teman Pemkab Kediri dan masuk dari teman-teman pedagang, jangan sampai dirusak cuman hanya hal sepele. Artinya, buanglah sampah di tempatnya, habis buka lapak dibersihkan kembali dan sebagainya," tambah Mas Bup.

Kepala Dinas Perdagangan Kabupaten Kediri Tutik Purwaningsih melaporkan, bahwasanya Pasar Wates

ini yang kami ikuti tematiknya yaitu pasar wisata berbudaya dengan konsep tradisional modern. Jadi ini merupakan arahan dan juga apa yang menjadi harapan Mas Bupati.

Pasar Wates ini didesain tidak hanya sekedar pasar tapi bagaimana Pasar Wates ini bisa menjadi daya tarik, untuk orang luar Kediri untuk berkunjung ke Pasar Wates.

"Apalagi dengan destinasi wisata yang ada di sekitar Pasar Wates, khususnya area

Gunung Kelud menjadi daya tarik sendiri untuk menjadikan Pasar Wates pilot project dengan Tematik Wisata Berbudaya Tradisional Modern," tambah Tutik.

Pasar Wates juga menunjukkan sosialisasi terkait kebudayaan di Kabupaten Kediri dari detail bangunan pasar dan tak lupa tagline Kediri Berbudaya.

"Kemudian ada tradisional karena ini kita juga mengangkat tradisionalnya teman-teman pedagang dan ada modernnya dengan digitalisasi yaitu teknologi mulai dari cctv, kartu parkir, dan akan diusahakan e-retribusi," jelas Tutik.

Sebagai informasi, Pasar Wates ini terletak di Jalan Raya Wates Tawang, Desa Tawang, Kec. Wates memiliki luas tanah 10.240 m2; dengan luas bangunan 8.268 m2.

Jumlah pedagang di Pasar Wates ini tepatnya 486 pedagang, yang terdiri dari 43 pedagang di kios dan sisanya adalah yang ada di lapak dan lesehan. (kmf/adv/kan)



Bupati Kediri, Hanindhito Himawan Pramana, saat meresmikan Pasar Wates yang ditandai dengan pemotongan tumpeng dan penandatanganan prasasti, Senin (29/1).

Penyerahan Sertifikat Aset oleh Menteri ATR/BPN kepada Pemkab Kediri



Wakil Bupati Kediri Dewi Mariya Ulfa secara simbolis menerima sertifikat Aset Pemkab Kediri yang diserahkan langsung oleh Menteri Agraria dan Tata Ruang/Badan Pertanahan Nasional (ATR/BPN) Hadi Tjahjanto

Kediri, SMN - Wakil Bupati Kediri Dewi Mariya Ulfa secara simbolis menerima sertifikat Aset Pemkab Kediri yang diserahkan langsung oleh Menteri Agraria dan Tata Ruang/Badan Pertanahan Nasional (ATR/BPN) Hadi Tjahjanto. Pemkab Kediri menerima sertifikat aset sebanyak 348 dan merupakan terbanyak dari keseluruhan sertifikat yang diserahkan di Pendopo Panjalu Jayati, Kamis (1/2).

Pada agenda Kunjungan Kerja Menteri ATR/BPN di Kabupaten Kediri tersebut juga dilaksanakan penyerahan aset Pemprov Jatim, Aset Kementerian Pertahanan RI, Aset Kementerian PUPR, Barang Milik Negara (BMN) dan tanah wakaf.

Dalam sambutannya, Hadi Tjahjanto mengatakan, bahwa hari ini kita telah menyerahkan sertifikat, melalui pensertifikatan kita harapkan permasalahan-permasalahan tanah dan permasalahan senjajata tanah, permasalahan

tumpang tindih semuanya bisa terselesaikan. Khusus untuk tanah wakaf, saya mengapresiasi pemerintahan di Jawa Timur karena pensertifikatan tanah wakaf merupakan paling tinggi di Indonesia.

Program pensertifikasi tanah wakaf seluruh Indonesia sudah diselesaikan sebanyak 242 ribu dan paling banyak Jawa Timur.

"Apabila tanah wakaf untuk tempat beribadah ada yang belum bersertifikat silahkan segera melapor dan mengurusnya secara gratis tanpa dipungut biaya," terangnya.

"Program pensertifikasi tanah akan terus kita galakkan dan kita kejar, karena kita memberikan kepastian hukum hak atas tanah kepada masyarakat," tambahnya.

Lebih lanjut mantan Panglima TNI tersebut berharap bahwa dengan semakin banyaknya tanah yang bersertifikat, bisa meningkatkan perekonomian masyarakat.

"Program pensertifikasi tanah terus dilakukan, dimana jajaran ATR/BPN terus proaktif sehingga tahun 2024 ini permasalahan tanah wakaf sudah selesai," katanya.

Pada kesempatan tersebut Wakil Bupati Kediri Dewi Mariya Ulfa menyampaikan di tahun 2024 ini akan kita laksanakan percepatan PTSL di Kabupaten Kediri. Karena memang masyarakat kita masih banyak yang membutuhkan dan menanti-nanti program ini sebagai salah satu harapan untuk memiliki sertifikat atas tanah mereka.

"Alhamdulillah, berkat dukungan dan kerja sama yang baik dengan Kementerian Agraria dan Tata Ruang/Badan Pertanahan Nasional, tahun 2023 ini Kabupaten Kediri sudah merealisasikan sertifikat hak atas tanah sesuai yang ditargetkan yaitu 84.887 bidang. Semoga di tahun 2024 ini kita bisa meningkatkan capaian ini untuk kepemilikan tanah oleh

warga," terangnya.

"Saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya semoga sinergi dan kolaborasi antara Pemerintah Daerah Kabupaten Kediri dengan Pemerintah Pusat, dalam hal ini Bapak Menteri ATR/Kepala BPN RI serta seluruh jajaran Kantor Pertanahan Kabupaten Kediri terus terjalin semakin erat dan kuat, yang kemudian akan terus memberikan manfaat langsung bagi masyarakat Kabupaten Kediri," pungkasnya.

Menteri ATR/BPN Hadi Tjahjanto setelah penyerahan sertifikat secara simbolis di Pendopo Panjalu Jayati bersama Wakil Bupati Kediri Dewi Mariya Ulfa menuju Kawasan Perkebunan Mangli, Dusun Margomulyo, Desa Puncu, Kecamatan Puncu.

Di wilayah tersebut pak Menteri akan melakukan penyerahan sertifikat redistribusi tanah secara door to door atau bekas HGU PT Mangli Dian Persada. (kmf/adv/kan)

Capaian Nilai Indeks Reformasi Birokrasi Kota Kediri Meningkat, Pj Wali Kota Kediri : Hasil Upaya Perbaikan Tata Kelola Pemerintahan

Kediri, SMN - Pemerintah Kota Kediri berhasil meningkatkan Indeks Reformasi Birokrasi tahun 2023 dari tahun sebelumnya. Nilai indeks reformasi birokrasi Kota Kediri pada tahun 2023 ini adalah 74,63 dengan predikat BB. Sedangkan di tahun sebelumnya nilai indeks reformasi birokrasi Kota Kediri adalah 62,78 dengan predikat B. Capaian ini menandakan bahwa Pemerintah Kota Kediri selalu melakukan perbaikan tata kelola pemerintahannya.

Pada tiap tahunnya Pemerintah Kota Kediri selalu menetapkan target indeks reformasi birokrasi. Pada tahun 2023, target nilai yang ditetapkan adalah 73. Ternyata setelah hasilnya diumumkan, nilai indeks reformasi birokrasi Kota

Kediri melampaui target yang ditetapkan. Hal itu bisa dicapai berkat kerja keras semua pihak terkait.

Pj Wali Kota Kediri Zanariah mengungkapkan rasa syukurnya atas peningkatan capaian indeks reformasi birokrasi Kota Kediri. "Saya sangat bersyukur target indeks reformasi birokrasi Kota Kediri tahun 2023 dapat tercapai. Walaupun nilainya naik tapi Pemerintah Kota Kediri tidak boleh berpuas hati dulu, karena masih ada beberapa indikator yang bisa ditingkatkan capaiannya," ujar Pj Wali Kota Kediri, Rabu (7/2).

Nilai indeks reformasi birokrasi Kota Kediri dapat meningkat karena ada beberapa hal yang telah dilakukan. Zanariah menjelaskan hal-hal yang telah



Pj Wali Kota Kediri Zanariah

dilakukan yakni mendorong terciptanya birokrasi digital yang lincah, kolaboratif dan akuntabel, didukung dengan budaya birokrasi yang berorientasi kinerja dan

pelayanan serta ASN yang lebih profesional. Selain itu melakukan penyederhanaan struktur organisasi, penggunaan produk dalam negeri serta melakukan pengenda-

lian inflasi. "Saya optimis tahun depan indeks reformasi birokrasi Kota Kediri dapat meningkat lagi," harapnya. (kmf/kan)

SMN
SUARA MEDIA NASIONAL

Mengucapkan selamat

HARI PERS NASIONAL
DKI JAKARTA
2024

9 Februari 2024

suaramedianasional.com



Pj Wali Kota Kediri Zanariah memimpin Apel Gelar Pasukan Pengamanan Pemilu Serentak tahun 2024 di GOR Jayabaya Kota Kediri, Senin (5/2)

Pj Wali Kota Kediri Zanariah Pimpin Apel Gelar Pasukan Pengamanan Pemilu Tahun 2024

Kediri, SMN - Pj Wali Kota Kediri Zanariah memimpin Apel Gelar Pasukan Pengamanan Pemilu Serentak tahun 2024 di GOR Jayabaya Kota Kediri, Senin (5/2). Apel ini diikuti oleh 2.042 Satlinmas Kota Kediri yang akan melakukan pengamanan di TPS, PPS, maupun PPK.

"Hari ini pasukan Satlinmas Kota Kediri dikumpulkan dalam rangka Apel Siaga dan Simulasi Pengamanan Pemilu Serentak Tahun 2024. Pemilu menjadi pros-

es penting dalam demokrasi, untuk mensukseskan hal itu perlunya peran satlinmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban saat proses pemungutan maupun perhitungan suara," terang Pj Wali Kota Kediri.

Zanariah juga menjelaskan beberapa peran Satlinmas saat kegiatan pemilu yaitu membantu menjaga keamanan dan ketertiban di TPS, membantu KPPS mengatur dan mengarahkan pemilih, melakukan patroli

di sekitar TPS untuk mencegah terjadinya gangguan keamanan, monitor dan melaporkan situasi kondisi di TPS kepada KPPS dan aparat keamanan, serta terakhir membantu mengamankan kotak suara dan dokumen pemilu lainnya.

Di akhir sambutannya, Pj Wali Kota Kediri berpesan kepada Satlinmas Kota Kediri untuk jaga kondusifitas, tingkatkan kewaspadaan dan kesiapan, jaga netralitas, bekerja sama dengan baik

dengan KPPS dan Babinsa serta Bhabinkamtibmas, jaga nama baik Satlinmas, serta jaga kesehatan dan stamina. "Saya yakin, dengan dedikasi, disiplin, dan integritas yang dimiliki seluruh anggota Satlinmas, tugas mulia ini dapat dilaksanakan dengan baik. Selamat bertugas, semoga lancar hingga selesai pemilu," tutupnya.

Setelah apel gelar pasukan selesai, para Satlinmas ini mengikuti simulasi pengamanan Pemilu. Para Sat-

linmas ini akan diberikan pengarahan oleh KPU Kota Kediri.

Turut hadir dalam apel ini Dandim 0809 Letkol Inf Aris Setiawan, Kepala Kejaksaan Negeri Kediri Andi Mirnawaty, Sekretaris Daerah Kota Kediri Bagus Alit, Kepala Satpol PP Kota Kediri Syamsul Bahri, Ketua Bawaslu Kota Kediri Yudi Agung Nugraha, camat dan lurah se-Kota Kediri, dan Satlinmas Kota Kediri. (kmf/kan)

Pemkot Probolinggo dan Bawaslu Sepakati NPHD Pengawasan Pilkada 2024

Probolinggo, SMN - Pemerintah Kota Probolinggo dan Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kota Probolinggo akhirnya menyepakati nilai hibah pengawasan Pilkada Tahun 2024. Kesepakatan itu tertuang dalam Nota Perjanjian Hibah Daerah (NPHD) yang ditandatangani bersama antara Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Bakesbangpol) Muhammad Sonhadji dengan Ketua Bawaslu Johan Dwi Angga dengan disaksikan oleh Penjabat Wali Kota Nurkholis pada Senin (5/2).



Pj Walikota Nurkholis dan Ketua Bawaslu, Johan Dwi Angga dalam kegiatan Penandatanganan NPHD.

Penjabat wali kota itu menegaskan, nilai yang tertera di NPHD ini sesuai dengan anggaran yang telah diajukan di aplikasi Sistem Informasi Pemerintahan Daerah (SIPD). "Namanya kita menyetujui NPHD itu harus ada uangnya, harus (ada) anggarannya, karena hari ini kita semua berbasis SIPD, aturannya

begitu. "Kalau kurang nanti diatur maneh (lagi, red) kan begitu, itu aturan," tambah Nurkholis yang menerangkan mekanisme pengajuan untuk tambahan.

Ketua Bawaslu Johan menerangkan, adapun nilai yang disepakati untuk NPHD kali ini adalah sebesar Rp 4,7 miliar mengikuti anggaran tahun 2024.

"Terkait dengan nilai yang kami tanda tangani, tetap dengan nilai yang sebelumnya disepakati, tetapi karena anggaran yang 2024 itu sebenarnya 4,7 jadi yang kita tanda tangani sekarang ini 4,7 (miliar). Setelah penandatanganan ini kita akan mengajukan ulang, dari kekurangan yang kita ajukan," ungkap Johan yang mengaku mengajukan kebutuhan anggaran pengawasan pilkada sebesar Rp 6,6 miliar itu.

Diketahui, sebelum ditandatanganinya NPHD ini, beberapa jam sebelumnya telah dilaksanakan koordinasi antara Bawaslu dan jajaran pejabat pemkot. Beberapa topik yang dibahas diantaranya kesiapan masa tenang pemilu, kebutuhan kantor operasional, hingga dana hibah pengawasan pilkada tahun 2024. (ed)

Ciptakan Rasa Nyaman, PJ Wali Kota Probolinggo Sidak Taman Kota



PJ Walikota Probolinggo Nurkholis saat Sidak Taman kota.

ini memberikan arahan dan masukan. Diantaranya tempat sampah yang tersedia harus terlihat serasi menyesuaikan dengan keindahan taman.

"Fasilitas publik di area sekitar taman ada tempat duduk, maka akan ada orang yang menggunakan fasilitas itu. Biasanya mereka makan atau minum saat duduk santai di area sekitar taman. Karena itu, tempat sampah yang bersih dan menarik dibutuhkan sebagai faktor pendukung Sekeligus membiasakan masyarakat memilah sampah kering dan sampah basah," urainya.

Nurkholis berharap orang yang datang ke kota ini bisa terkesan sejak awal melihat wajah kota. Rasa nyaman inilah yang memicu mereka untuk datang dan berkunjung kembali ke Kota Probolinggo.

Menanggapi segala masukan tersebut, Suciati Ningsih mengatakan pihaknya akan segera menindaklanjuti. Mulai dari pengecatan relief, ornamen hiasan taman, hingga penak-pemiknnya. Kemudian penanaman bunga, menyesuaikan dengan kebutuhan dan anggaran. (ed)

Ratusan Mahasiswa-Dosen Unej Nyatakan Sikap: Politik Dinasti Cederai Pemilu

Jember, SMN - Ratusan mahasiswa dan dosen Universitas Jember (Unej) menyampaikan pernyataan sikap dan seruan moral terkait pelaksanaan Pemilu 2024. Mereka mendesak seluruh elemen yang terlibat dalam pemilu menjaga dan menegakkan demokrasi dan konstitusi.



Dosen dan mahasiswa Unej menyampaikan pernyataan sikap terkait Pemilu 2024

pernyataan sikap itu digelar di Bundaran Patung Trumvirat Unej. Para peserta aksi mengenakan jas almamater Unej yang berwarna biru kelasi. "Hari ini adalah salah satu dari buah turut serta kepedulian sekaligus keprihatinan dari sivitas akademika Universitas Jember," tegas Juru Bicara Forum Civitas Akademika Unej Muhammad Iqbal, Senin (5/2).

Menurut Iqbal, pemilu seharusnya menjadi pesta demokrasi yang bisa dirasakan oleh seluruh rakyat. Namun, yang terjadi justru ada indikasi proses pemilu tidak berlangsung secara jujur, adil, bebas dan langsung.

"Seharusnya memang suatu

lam pelaksanaannya. "Di mana sama-sama kita lihat semua belakangan, memang telah banyak yang menganggap upaya-upaya untuk kepentingan dalam membangun politik dinasti, dalam mencederai asas jujur dan adil," kata Iqbal.

Dosen HI Fisp Unej itu menilai, situasi dan proses penyelenggaraan Pemilu 2024 saat ini kurang baik dan tidak pada koridor yang tepat. Dia berharap situasi ini bisa dilihat oleh pemerintah dan penyelenggara pemilu serta masyarakat luas.

"Oleh Istana, oleh KPU, Bawaslu, DKPP, dan seluruh masyarakat luas yang menginginkan nantinya pada Pemilu 14 Februari itu betul-betul berlangsung dengan sangat bebas, tanpa kekerasan, tanpa intimidasi, dan mengembalikan maruah demokrasi dan konstitusi ini sebagai satu upaya untuk menata masa depan, mencari pemimpin baik di tingkat presiden maupun wakil rakyat dari seluruh tingkatan," ujarnya.

Pihaknya ingin semua elemen bisa memastikan arah pembangunan melalui pemilu yang sehat dan demokratis. Oleh karena itu, sivitas akademika Unej melakukan seruan moral demi pesta demokrasi yang sehat.

"Untuk sama-sama memastikan arah pembangunan, sebagai satu mandat dari kemerdekaan RI ini berlangsung baik dan sesuai dengan koridor demokrasi dan konstitusi. Ini sebagai satu moral call," tandasnya. (*)

Miris, Ratusan Gedung Sekolah di Kabupaten Pasuruan Ternyata Rusak Berat

Bangil, SMN - Tidak sedikit gedung sekolah di Kabupaten Pasuruan yang perlu mendapat sentuhan. Sebab, banyak diantaranya yang mengalami kerusakan. Inventarisir sekolah rusak, tengah dilakukan.



Ilustrasi.

Itu lantaran, berkaitan dengan ketersediaan anggaran yang ada. Menurut dia, kebutuhan perbaikan gedung sekolah untuk saat ini, memang harus disesuaikan dengan kemampuan fiskal daerah. Sehingga, rencana perbaikannya, dilakukan secara bertahap.

"Sementara, ada 28 seko-

lah yang harus segera direhab karena kondisinya sangat urgen. Dan sudah menjadi prioritas pengerjaan di tahun 2024 ini," tambahna.

Beberapa diantara sekolah yang akan direhab, termasuk SDN Plososari III, Kecamatan Grati. Mengingat, kerusakan bagian atap gedung sekolah terse-

but, sudah semakin parah. Kayu-kayu penyangga yang ada, sudah lapuk. Hingga membuat gedung setempat, akhirnya dikosongkan. Para siswa tidak lagi menempatnya untuk kegiatan belajar mengajar.

"Hal semacam ini, juga kami minta kepala sekolah, untuk aktif mengecek kondisi bangunan sekolahnya. Apakah ada kerusakan atau tidak," jelas Hasbulah.

Terlebih di tengah cuaca ekstrem belakangan ini. Banyak gedung-gedung ambruk diterjang angin kencang.

Ia meminta pihak sekolah segera melapor, apabila mendapati kondisi gedung yang cukup mengkhawatirkan.

"Sehingga, bisa secepatnya didata, untuk diusulkan perbaikannya," sampainya. (*)

Kayu-kayu penyangga yang ada, sudah lapuk. Hingga membuat gedung setempat, akhirnya dikosongkan. Para siswa tidak lagi menempatnya untuk kegiatan belajar mengajar.

"Hal semacam ini, juga kami minta kepala sekolah, untuk aktif mengecek kondisi bangunan sekolahnya. Apakah ada kerusakan atau tidak," jelas Hasbulah.

Terlebih di tengah cuaca ekstrem belakangan ini. Banyak gedung-gedung ambruk diterjang angin kencang.

Ia meminta pihak sekolah segera melapor, apabila mendapati kondisi gedung yang cukup mengkhawatirkan.

"Sehingga, bisa secepatnya didata, untuk diusulkan perbaikannya," sampainya. (*)

Mahasiswa dari Berbagai Organisasi di Malang Ingatkan Presiden Jokowi Bersikap Netral di Pemilu 2024

Malang, SMN - Organisasi mahasiswa dari berbagai latar belakang di Kota Malang kompak menyerukan menjaga demokrasi dari ancaman kepentingan politik belaka.

Mereka menilai, kehidupan demokrasi di Indonesia saat ini sedang tidak baik-baik saja. Berbagai praktik penyelenggaraan negara yang dilakukan oleh para aparaturnya telah melenceng dari koridor moral, etik dan marwah yang semestinya.

"Kondisi demokrasi juga mengawatirkan dengan adanya berbagai intervensi hukum

dan konstitusi untuk memuluskan kepentingan satu-dua golongan hingga hak-hak sipil juga terancam dengan adanya berbagai tindak intimidasi serta intervensi yang dilakukan oleh para aparat penegak hukum," ujar Ketua Presidium PMKRI Malang, Doroteus Hartono, Jumat (9/2).

Doroteus yang juga koordinator aksi menyebut, gerakan di Kota Malang itu dinamakan Cipayung Plus Malang Raya. Mahasiswa meminta Presiden Joko Widodo, sebagai sosok yang masih menjadi kepala neg-

ara, tidak berpihak kepada salah satu calon presiden dan wakil presiden. Hingga pada akhirnya, Presiden Joko Widodo mengeluarkan pernyataan bahwa ia boleh berkampanye dan boleh memihak.

"Kecemasan akan sikap netralitas Presiden Joko Widodo yang akhir-akhir ini sudah banyak disuarakan oleh sivitas akademik seakan menjadi sinyal awas untuk menunjukkan sikap kenegarawanannya menjelang momentum Pemilu 2024. Kami menyadari suara intelektual kampus adalah suara kebenaran, su-

seluruh elemen masyarakat begitu antusias dalam mendukung para calon pemimpin negara," ujarnya.

Di sisi lain, ia juga melihat penyelenggaraan pemilu 2024 akan cukup sulit berjalan aman dan damai jika lembaga penyelenggara tidak netral. Sikap yang tidak netral akan membuat kepercayaan rakyat kepada lembaga negara turun. Seharusnya, penyelenggaraan Pemilu dilaksanakan langsung, umum, bebas, rahasia, jujur, dan adil serta bebas dari manipulasi, intimidasi, intervensi atau pelanggaran lainnya.

Aksi mahasiswa dengan nama Cipayung Plus Malang Raya itu menyatakan sikap secara tegas dan penuh sadar

Truk Muat Paralon Terjun ke Jurang Gunitir, Sopir Tewas Terjepit

Jember, SMN - Truk Fuso bernopol P 8099 UF masuk ke jurang di Jalur Gunitir Desa Sidomulyo, Kecamatan Silo, Jember. Sopir truk bermuatan paralon itu dilaporkan meninggal akibat terjepit bodi kendaraan.

"Kecelakaan terjadi sekitar pukul 05.30 WIB. Truk Fuso muat paralon itu melaju dari arah Jember menuju Banyuwangi," kata Kapolsek Silo AKP MNa'i, Senin (5/2).

Saat melintas di sekitar Watu Gudang, tepatnya KM 37, sopir truk kehilangan kendali. Sehingga truk langsung terperosok masuk jurang yang ada di sisi kanan jalan.

"Dimungkinkan sopir yang sendirian mengemudi truk tersebut ngantuk dan terperosok ke dalam jurang sedalam kurang lebih 50 meter," ujar Na'i.

Na'i menyebut, akibat kecelakaan itu, bodi truk ringsek terutama di bagian depan. Bodi truk juga menjepit tubuh sopir, Budi Santoso (67). Pria warga Dusun Kotokan, Desa/Kecamatan Jatiroto, Lumajang itu meninggal di lokasi kejadian.

"Sopir meninggal dunia di lo-



Truk Fuso bernopol P 8099 UF masuk ke jurang di Jalur Gunitir Desa Sidomulyo, Kecamatan Silo, Jember

kasi kejadian, akibat luka akibat benturan keras korban dengan bodi truk. Apalagi diketahui dari pemeriksaan fisik luar, di sekitar bagian kepala dan tubuh terdapat luka. Kondisi tubuh korban juga tadi tergecet atau terjepit di dalam bodi truk," terangnya.

"Selanjutnya langsung dievakuasi oleh relawan dan Tim Polsek Sempolan bersama Tim Unit Gakkum Satlantas Polres Jember menuju puskesmas setempat," imbuh Na'i.

Untuk arus lalu lintas di Jalur

Gunitir, menurut Na'i tetap lancar. Sementara bodi truk masih berada di dalam jurang dan belum dievakuasi.

"Untuk lalu lintas lancar tidak ada kendala, tapi untuk proses evakuasi masih akan dilakukan koordinasi dengan pihak terkait. Karena untuk proses evakuasi truk, diharuskan menutup total arus kendaraan dari Banyuwangi ke Jember ataupun sebaliknya. Sehingga kami membutuhkan waktu, tidak mungkin hari ini," pungkasnya. (*)

IKLAN & KERJASAMA:
0812-3090-8358



Organisasi mahasiswa dari berbagai latar belakang di Kota Malang kompak menyerukan menjaga demokrasi dari ancaman kepentingan politik belaka. Puluhan mahasiswa itu menggelar aksi di perempatan Radjabali, Kota Malang, Jumat (9/2/2024).

ara penuh rasionalitas. Gerakan ini akan semakin baik apabila disuarakan oleh sivitas akademik di seluruh Indonesia," serunya.

Ketua Umum IMM Malang Raya, Fadhil Fathurochman menambatkan, kondisi demokrasi sudah melenceng dari jalan yang benar. Para akademisi di sejumlah kampus juga telah mengeluarkan pernyataan sikap yang seharusnya direpson oleh pemerintahan dengan mengembalikan kondisi demokrasi yang ideal.

"Salah satu ancaman nyata dalam proses pemilu adalah praktik politik uang dan black campaign. Praktik-praktik ini tidak dapat ditolerir dan tidak dapat dibenarkan, terlebih

untuk menuntut Presiden Joko Widodo sebagai Kepala Negara, Pejabat Negara, dan Aparatur Sipil Negara untuk menjunjung tinggi sikap kenegarawanan dengan tidak memanfaatkan kewenangannya sebagai pejabat publik. Serta harus bersikap netral dan tidak bercondong pada salah satu Paslon dalam kontestasi Pemilu 2024.

Menolak adanya intervensi, kampanye hitam, dan politik uang dari kekuatan politik manapun pada Pemilu 2024. Mendesak seluruh elemen sivitas perguruan tinggi negeri ataupun perguruan tinggi swasta di Malang Raya untuk bersikap dengan tegas atas kondisi kemunduran demokrasi.

Mereka juga menuntut lembaga penyelenggara Pemilu mengedepankan asas demokrasi yang sehat secara langsung, umum, bebas, rahasia, jujur, dan adil serta bebas dari manipulasi, intimidasi, intervensi atau pelanggaran lainnya. Mengajak semua elemen masyarakat sipil untuk memaksimalkan partisipasi secara bermakna dalam seluruh proses Pemilu 2024, memastikan kedaulatan dan supremasi sipil, menjaga marwah demokrasi serta konstitusi agar tidak didegradasi oleh elemen manapun. (*)

Aksi mahasiswa dengan nama Cipayung Plus Malang Raya itu menyatakan sikap secara tegas dan penuh sadar

Wali Kota Madiun Tinjau Kesiapan Pengamanan Pemilu 2024



Wali Kota Madiun Maldi didampingi Kepala Sat Pol PP Kota Madiun Kapolresta dan Dandim 0803 Madiun tinjau kesiapan petugas pengamanan pemilu 2024

Madiun, SMN - Sebanyak 1500 personel Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas) Kota Madiun siap membantu pihak Kepolisian dalam pengamanan Pemilihan Umum (Pemilu) 2024.

Bentuk kesiapan dan keterlibatan tersebut terlihat dalam apel yang diikuti oleh personel Satlinmas Pemerintah Kota (Pemkot) Madiun.

Wali Kota Madiun Maldi dalam sambutannya mengucapkan rasa terima kasih dan apresiasi kepada Satlinmas yang bersedia bertugas mengamankan TPS dan posko Pemilu 2024.

juga diberikan atas peran Babinsa dan Babinkamtibmas yang selalu berkoordinasi dengan Satlinmas dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif selama proses tahapan Pemilu.

"Kami berharap, semua pihak dapat bekerja sama dengan baik untuk menyukseskan Pemilu

2024 yang demokratis, jujur, dan adil," tegas Wali Kota.

Maldi mengingatkan, Satlinmas dalam menjalankan tugas sesuai dengan amanat Peraturan Menteri Dalam Negeri (Permendagri) No. 10 Tahun 2009 tentang Penugasan Satuan Perlindungan Masyarakat

dalam Penanganan Keamanan, Ketertiban, dan Keamanan Penyelenggaraan Pemilihan Umum. Dalam Permendagri tersebut, Satlinmas harus menjaga keamanan dan ketertiban TPS, berkoordinasi dengan instansi terkait, dan menciptakan kondisi TPS yang aman, nyaman, dan kondusif.

Maldi juga mengimbau warga Kota Madiun untuk menggunakan hak pilihnya dengan bijak dan damai, serta menjaga persatuan dan kesatuan bangsa.

"Atas nama pemerintah kota Madiun, saya menyampaikan terimakasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya. Dan saya berharap pada pemilu 2024 warga Kota Madiun dan instansi saling bersinergi supaya Kota Madiun tercipta tetap kondusif," pungkaskan Maldi. (SY)

Apel Kesiapan Kamtibmas Pemilu 2024, Pj Bupati Madiun Beri Empat Pesan Penting



Pj Bupati Madiun Tontro Pahlawanto menyematkan tanda kartu pengamanan Pemilu 2024 secara simbolis kepada petugas kamtibmas Kabupaten Madiun di halaman pendopo Ronggajumeno Caruban

Madiun, SMN - Pemerintah Kabupaten Madiun melalui Satpol PP dan Pemadam Kebakaran melaksanakan Apel Gelar Kesiapan Kamtibmas dan Perlindungan Masyarakat. Apel pada Rabu (7/2) di Halaman Pendopo Ronggo Djomeno, Caruban tersebut dilaksanakan dalam rangka penyelenggaraan pemilu tahun 2024 di Kabupaten Madiun.

Selaku Pembina Apel, Pj Bupati Madiun, Tontro Pahlawanto, sedangkan Komandan Apel, Kasiopdal Satpol PP, Candra dengan peserta upacara dari anggota Satpol PP dari Kecamatan Mejayan, Pilangkenceng, Saradan, Balerejo dan Wonoasri. Hal serupa juga dilakukan di seluruh kecamatan di Kab. Madiun.

Untuk mendukung suksesnya penyelenggaraan Pemilu tahun ini, Tontro berharap kepada seluruh jajaran keamanan untuk mengawal dan mengamankan setiap tahapan dengan sebaik-baiknya. Hal itu demi terwujudnya situasi kamtibmas yang kondusif serta menjamin masyarakat dapat menggunakan

hak pilih sesuai hati nuraninya. Untuk itu, pada kesempatan ini, Tontro menyampaikan beberapa pesan penting agar dipekerjakan oleh seluruh anggota Satpol PP, diantaranya:

- 1. Siapkan mental dan fisik dengan dilandasi komitmen moral, disiplin kerja yang tinggi, serta profesionalitas dalam memberikan pelayanan yang optimal kepada masyarakat.
2. Bila ada permasalahan yang berpotensi mengganggu

keamanan dan ketenteraman khususnya jalannya Pemilu, dapatnya diantisipasi sedini mungkin dengan berkoordinasi antara pihak Pemda dan keamanan sehingga tidak menimbulkan dampak lebih luas.
3. Memperkuat sinergitas dengan penyelenggara Pemilu, unsur TNI, Polri dan segenap komponen masyarakat.
4. Aktifkan kembali siskamling, segera laporkan apabila terjadi gangguan keamanan. (SY)

Tangis Sang Anak Bikin Orang Tua Meradang, Seret Pria Magetan ini ke Polisi, Perilaku Bejat Terkuak



ilustrasi pria menodai remaja 17 tahun di Magetan

Magetan, SMN - Pria inisial DN (27), warga Kecamatan Bendo, Kabupaten Magetan, enggan mengakui, jika telah menyetubuhi remaja inisial N (17), asal Kecamatan Maospati.

Kasi Humas Polres Magetan AKP Budi Kuncayho membeberkan, kejadian ini berawal ketika orang tua korban, mendengar putrinya menangis di kamar, 6 Oktober 2023.

"Sekitar pukul 15.00 WIB, saat itu ibu korban bertanya kepada anaknya, lalu mengaku telah disetubuhi oleh tersangka," ujar AKP Budi Kuncayho, Kamis (8/2).

Mendengar penurunan anaknya, orang tua korban mencari pelaku. Serta meminta untuk menikahi korban.

Pelaku juga sebelumnya datang ke rumah korban bersa-

ma orang tuanya, dengan maksud melamar korban pada bulan Oktober 2023.

AKP Budi Kuncayho menambahkan, tak kunjung putrinya dinikahi, pelapor kemudian berusaha menagih janji tersangka yang berprofesi sebagai

kuli serabutan.

"Ketika pelapor, korban, tersangka, dan orang tua kedua belah pihak mendatangi Dinas PPKB PP, mengajukan izin pernikahan karena korban masih di bawah umur," imbuhnya.

Pada saat pengajuan tersebut,

lanjut dia, tersangka ingkar janji dan membantah, telah berbuat tidak senonoh kepada korban yang remaja 17 tahun ini.

Sehingga, izin menikah ditolak dan keduanya gagal menikah.

"Akhirnya, orang tua korban melapor ke Polres Magetan. Serta tersangka saat ini sudah dilakukan penahanan," ucapnya.

Pihaknya mengantongi beberapa barang bukti berupa pakaian dalam milik korban, maupun bukti visum korban.

"Pelaku dijerat dengan Pasal 81 Undang Undang Nomor 35 tahun 2014 tentang Perubahan Undang Undang Nomor 23 tahun 2002, tentang Perlindungan Anak dengan ancaman hukuman maksimal 15 tahun penjara," pungkasnya. (*)

Mengaku Kenal Kapolda Jatim dan Janjikan Lolos Seleksi Bintara Polri, Seorang Warga di Magetan Tipu 370 Juta Rupiah



Mengaku Kenal Kapolda Jatim dan Janjikan Lolos Seleksi Bintara Polri, Seorang Warga di Magetan Tipu 370 Juta Rupiah

Magetan, SMN - Seorang pedagang sate gule kambing asal Magetan, Etik Ekawati (42) warga Desa Belitan, Kecamatan Bendo, Kabupaten Magetan, terpaksa gigit jari usai tertipu calo Secaba Polri senilai 370 juta rupiah.

Pelaku Oto Ari Wibowo (35) warga Desa Batangaren, Kecamatan Kauman, Kabupaten Tulungagung, yang dikenalnya tahun 2022 lalu melalui pelanggan sate kambing di warungnya, mengaku bisa meloloskan anaknya di tes Seleksi Calon Bintara (Secaba) Polri.

Tak hanya itu, pelaku juga mengaku banyak kenalan orang dalam termasuk Kapolda Jawa Timur Toni Hamanto (saat masih menjabat). Dengan rayuan manis pelaku, Etik pun akhirnya percaya dan mau membayar sejumlah uang asal anaknya bisa masuk polisi.

"Awalnya kan dijanjikan kalau anak sudah jadi baru bayar, tapi selang beberapa hari sudah minta bayaran," kata Etik, di warung sate gule kambing miliknya.

Etik mengaku, yang diminta awal itu buat bayar administrasi, sama bayar orang dalam biar dipermudah tesnya. Setelah dit-

ransfer pelaku kembali minta kiriman uang lagi hingga 3 kali transfer total senilai 370 juta rupiah.

"Total 370 juta, anak saya selesai tes tapi gak lolos makanya saya lapor polisi," imbuhnya.

Terpisah, pelaku Oto Ari Wibowo yang berhasil ditangkap jajaran Satreskrim Polres Magetan di Yogyakarta pada Senin (5/2) mengaku dirinya bermodal mengaku sebagai dukun dan kenal orang dalam termasuk Kapolda Jatim, bisa membuat korbannya percaya hingga mau kirim uang saat diminta.

"Saya kan orang biasa tapi saya kenal orang dalam," ujar

Oto saat dimintai keterangan di Mapolres Magetan.

Oto juga mengaku dari total uang 370 juta dibayar secara cicilan beberapa kali oleh korbannya. Nanti jika terdapat sisa maka akan dikembalikan lagi kepada korban. Agar korban lebih percaya, pelaku juga berjanji akan bertanggung jawab atas segala sesuatu di kemudian hari.

"Dibayar nyicil pak, total ya sudah tiga ratus juta lebih," ungkap Oto.

Sementara itu Kapolres Magetan AKBP Satria Permana membenarkan bahwa anggotanya telah mengamankan seorang

pria yang diduga sebagai penipu seleksi penerimaan Secaba Polri. Modusnya meminta sejumlah uang agar anaknya bisa lolos tes.

"Sudah kita amankan orangnya kita kenakan pasal 372, 378," jelas Satria di Mapolres Magetan.

Satria juga menghimbau kepada warga untuk tidak mudah percaya kepada janji-janji orang dalam yang bisa meloloskan masuk polisi dengan meminta sejumlah uang. Satria menjelaskan bahwa penerimaan calon anggota Polri baik itu Tamtama, Bintara maupun Perwira, kita (Polri) sudah menganut prinsip bersih, transparan, akuntabel dan juga humanis.

"Maka dari itu saya himbau hindari calo-calo yang menjanjikan dengan sejumlah uang bisa meloloskan putra dan putrinya, kita dalam penerimaan tidak ada transaksional," terang Satria.

"Rata-rata para pelaku penipuan ini modusnya adalah sama, yakni mengaku punya kenalan orang dalam, bisa meloloskan tes, janji bisa jadi polisi tapi dengan mahar sejumlah uang. Maka jangan dipercaya atau malah segera laporkan saja orang tersebut kepada Polres Magetan," tutupnya. (*)

Banjir Landa 10 Desa di Bojonegoro, Ratusan Rumah Warga Terendam



Banjir di Bojonegoro

Bojonegoro, SMN - Hujan dengan intensitas tinggi yang mengguyur pada Senin 5 Februari 2024 malam, membuat sejumlah desa di Kabupaten Bojonegoro dilanda banjir. Seperti yang berlangsung di kawasan padat penduduk perumahan BTN, di Desa Ngumpak Dalem Kecamatan Dander.

Menurut warga, banjir hingga setinggi 50 hingga 70 senti meter ini, merendam permukiman sejak senin malam, namun hingga selasa siang sejumlah titik belum surut.

"Setelah hujan lebat sekitar 2 jam itu air sudah masuk." Kata Rina, salah satu warga Perum BTN, selasa (6/2).

Banjir berlangsung setelah sungai di pinggir jalan raya Bojonegoro - Dander meluap, akibat tak mampu menampung air, terutama kiriman dari wilayah

hulu, setelah hujan dengan intensitas tinggi mengguyur.

Meski ketinggian air hingga setinggi lutut orang dewasa, namun warga enggan mengungsi dan lebih menunggu banjir surut, di perumahan ini sedikitnya ada 450 rumah yang ter-

dampak. "Tapi yang terparah di bagian utara," tambahnya.

Selain di perumahan ngumpak dalem, banjir juga merendam perumahan pacul permai, di Desa Pacul Kecamatan Kota Bojonegoro. (*)

Pemdes Prambon Kecamatan Dagangan Kabupaten Madiun mengucapkan selamat HARI HARI PERS NASIONAL DKI JAKARTA 2024 KADES: YUDO PRASETYO

Dinas PUPR Kabupaten Madiun mengucapkan selamat HARI HARI PERS NASIONAL DKI JAKARTA 2024 KEPALA: IR GUNAWI

KERJASAMA & IKLAN: 082331999509

Riyadh Season Cup 2024: Tingkah Konyol Ronaldo Jadi Sorotan Bayu Baskoro

Riyadh, SMN - Cristiano Ronaldo berubah saat kekalahan Al Nassr di Riyadh Season Cup. Mulai dari menggosokkan syal di selangkangan hingga kesal dengar chant Lionel Messi!

Al Nassr kalah dalam final Riyadh Season Cup di Kingdom Arena, Jumat (9/2/2024). The Global Club menyerah 0-2 dari rival sekota, Al Hilal, yang keluar sebagai juara.

Ronaldo tampil membela Al Nassr sepanjang 2x45 menit. Namun, CR7 gagal unjuk gigi dan justru kena kartu kuning di menit ke-53.

Cristiano Ronaldo tampak frustrasi di dalam dan luar lapangan. Bomber 39 tahun itu menunjukkan gestur kekesalan kepada wasit perempuan, Tori Penzo, dan memintanya keluar lapangan.

Rasa frustrasi juga diluapkan



Cristiano Ronaldo di Riyadh Season Cup 2024. (Foto: REUTERS/AHMED YOSRI)

Ronaldo kepada para penonton. Melansir Daily Star, CR7 kedapatan geram mendengar fans Al Hilal meneriakkan nama Lionel Messi yang notabene rival abadinya.

Ronaldo membalas ulah fans Al Hilal dengan mengacungkan jarinya ke tribun. Kapten Timnas Portugal itu terlihat men-

gucapkan kata-kata: 'Saya yang ada di sini, bukan Messi', sambil menepuk dadanya.

Kekesalan Ronaldo turut terasa saat penganalisan medali runner-up. Dia meminta salah seorang staf untuk menggir darihadapannya dengan gestur tangan kasar.

Ulah konyol Ronaldo terli-

hat di luar lapangan, tepatnya saat memasuki lorong ganti. Eks Manchester United itu mengambil syal putih-biru Al Hilal yang dilempar penonton, untuk kemudian digosokkan ke selangkangannya dan dibuang begitu saja.

Video Ronaldo menggosokkan syal Al Hilal ke selangkangan viral di media sosial. Banyak penggemar yang mengecam aksinya itu.

"Sikap menjijikkan dari Ronaldo. Dia tak akan pernah punya kelas seperti Lionel Messi. Bayangkan ngamuk hanya karena turnamen persahabatan. Dia tak akan pernah jadi wajah sepakbola! Tidak akan!" tulis seorang penggemar di X.

"Betapa mengerikannya sikap Cristiano Ronaldo," satu fans lain menuliskan.

Duh, ada-ada saja ya! (*)

Ini Kesan yang Dirasakan Figo Dennis setelah Pemusatan Latihan Timnas U-20 Indonesia Berakhir



Figo Dennis. Foto/Instagram

Jakarta, SMN - Figo Dennis mengatakan pelaksanaan Training Camp (TC) Timnas U-20 Indonesia mampu meningkatkan kemampuan fisik dan mental para pemain.

"Dari training kami bisa rasakan untuk fisik bisa lebih baik dan mental juga," katanya kepada wartawan usai menjalani pertandingan internal Timnas U-20 Indonesia di Lapangan A Senayan, Jakarta, Jumat.

Ia mengatakan, pelaksanaan TC tahap satu di Qatar dan tahap dua di Jakarta, para pemain bekerja keras dengan intensitas

latihan hingga 3-4 kali sehari.

Pemain asal klub Persija FC itu mengatakan, intensitas latihan selama TC juga berbeda dengan saat di klub sehingga para pemain harus menjaga kondisi fisik dan mental agar tidak menurun.

"Saya bisa bawa (ilmu) latihan di sini ke klub. Jadi mungkin (latihan) fisik di sini bisa, nah pasti bisa lebih baik," katanya.

Ia menyebutkan, salah satu pengalaman latihan fisik yang menarik selama CT yaitu semua pemain harus bangun pagi pukul

04.30 untuk persiapan latihan dan melakukan skipping.

"Itu jadi part sangat berat bagi kita," ujarnya.

Lebih lanjut, Figo Dennis mengatakan, pelaksanaan TC juga menerapkan sistem promosi dan degradasi sehingga memacu semua pemain untuk menunjukkan kemampuan terbaiknya karena pelatih akan memilih yang terbaik.

Pelatih Tim U-20 Indra Sjafri mengatakan, pelaksanaan TC tahap kedua diakhiri dengan pertandingan internal sebelum para pemain dipulangkan ke klub masing-masing pada Sabtu (10 Februari).

Ia pun menyampaikan terima kasih kepada semua pelatih klub yang memberikan izin kepada para pemain untuk bergabung dalam TC Timnas U-20.

"Pemain yang kami panggil untuk TC selanjutnya adalah pemain-pemain yang kami anggap terbaik dari TC tahap satu dan tahap dua," kata Indra Sjafri. (*)

Mengenal Meshaal Hamzah Basier Osman, Pemain Timnas U-20 Indonesia Keturunan Sudan

Jakarta, SMN - Pemain bertahan yang mempunyai darah keturunan Sudan, Meshaal Hamzah Basier Osman, merasa bangga bisa berseragam Timnas U-20 Indonesia.

Meshaal Osman merupakan pemain yang mempunyai darah keturunan Sudan dari kedua orang tuanya, namun Meshaal lahir dan besar di Indonesia sehingga dia memutuskan untuk bergabung dengan skuad Garuda Muda.

"Ya bisa dilihat dari raut muka saya begitu bangganya memakai jersey (timnas Indonesia) ini. Terharu," ujar Meshaal Osman latihan timnas Indonesia U-20 yang berlangsung di Lapangan A, Komplek Stadion Gelora Bung Karno, Jumat.

Meshaal menjadi pemain diaspora ketiga yang bergabung ke dalam pemusatan latihan kedua (TC) timnas Indonesia U-20 setelah Hugo Samir dan Ji Da Bin.

"Dua-duanya (orang tua) asli Sudan dan saya lahir dari sini. Dari TK sudah mulai bisa berbahasa Indonesia, jadi sudah mulai bergaul dengan orang-orang Indonesia dan berbahasa Indonesia," ujar Meshaal.

Pemain yang kini memperkuat Persija Jakarta tersebut menjelaskan dulu posisinya pernah menjadi penyerang namun mengalami pergeseran ke posisi gelandang bertahan, sementara di tim Garuda Muda kali ini, Meshaal kerap diposisikan sebagai bek tengah.



Meshaal Hamzah Basier Osman, merasa bangga bisa berseragam Timnas U-20 Indonesia

Meshaal harus berpindah posisi dari posisi aslinya ketika di klub, Meshaal mengatakan tidak mengalami kesulitan beradaptasi ketika memperoleh tugas untuk menjadi bek tengah selama di TC kali ini.

"Awal posisinya dulu di penyerang, tapi akhir-akhir ini gelandang bertahan. Lalu pas di Timnas dijadikan posisi bek tengah," ujar pemain yang mengidolakan kapten Timnas Brazil, Casemiro tersebut.

"Mungkin kalau adaptasi enggak ada kesulitan sih. Karena tiga tahun terakhir berposisi gelandang bertahan dan bek tengah jadi adaptasinya berjalan cepat," tambahnya.

Rencananya tim Garuda Muda akan kembali dipanggil dalam pemusatan latihan pada bulan Maret mendatang untuk persiapan menuju Piala AFF U-19 2024 yang berlangsung di bulan Juli dan Kualifikasi Piala

Asia U-20 2025 yang akan berlangsung pada akhir tahun.

Dalam pemusatan latihan mendatang, Timnas Indonesia U-20 tetap akan menggunakan skema promosi-degradasi dalam melakukan seleksi pemain yang dipersiapkan untuk ajang Piala AFF U-19 dan Piala Asia U-20 tersebut.

Meshaal Osman yakin akan masuk ke dalam skuad Timnas U-20 Indonesia di pemusatan latihan (TC) ketiga yang akan berlangsung Maret mendatang.

Skuad Garuda Muda saat ini akan dikembalikan ke klub masing-masing sesuai menjalani pemusatan latihan (TC) kedua yang telah berlangsung sejak Januari lalu.

"Insya Allah bisa terpilih lagi (di TC selanjutnya). Persiapan tim sampai saat ini sangat bagus, tinggal kita lihat persiapan ke depannya bagaimana," ujar Meshaal Osman sesuai menjal-

ani latihan yang berlangsung di Lapangan A, Komplek Stadion Gelora Bung Karno, Jumat.

Pemain Persija Jakarta tersebut mengungkapkan persaingan antar-rekan di dalam lapangan berlangsung ketat, namun Meshaal mengatakan bahwa di luar lapangan sering melakukan diskusi dan berbagi cerita pengalaman yang cukup intens sesama pemain.

"Persaingan di lapangan ketat dan keras, kalau di luar lapangan sesama teman sering berbagi cerita dengan Kadek, Zaki, Iqbal dan Ibra. Ada banyak teman, kalau di lapangan kerja keras kalau di luar lapangan bisa saling berdiskusi," ujar jebolan akademi ASIOP Apancintu tersebut.

Dalam sejumlah pertandingan uji coba yang dijalani oleh tim asuhan Indra Sjafri, Meshaal mengatakan banyak memperoleh pengalaman karena berhadapan dengan penyerang-perseorang berpostur besar. Ia berharap ke depannya dapat belajar dan melakukan evaluasi dari hasil yang telah dilakukan selama pemusatan latihan (TC) kedua ini.

"Ya mendapatkan penyerang-perseorang yang badannya lumayan besar dan serangan-serangan yang tajam, semoga ke depannya bisa belajar lebih baik lagi dan bisa memberikan hasil yang maksimal lagi," ujar Meshaal. (*)

Absen di All England, Pelatih Ungkap Alasan Rinov/Pitha Main di Orleans Masters

Olahraga, SMN - Pelatih kepala ganda campuran Indonesia, Herry IP mengungkapkan pertimbangannya untuk mengikutkan Rinov Rivaldy / Pitha Haningtyas Mentari ke turnamen BWF Super 300 Orleans Masters yang digelar bersamaan dengan turnamen BWF Super 1000 All England Open 2024.

Herry mengatakan, ia masih menargetkan Rinov / Pitha untuk lolos kualifikasi Olimpiade 2024 Paris, dan peluang untuk merebut lebih banyak poin di Orleans Masters lebih terbuka lebar daripada di Inggris.

"Targetnya adalah mengejar poin (Olimpiade). Kalau saya paksa ke All England, sayanya tidak akan bertambah. Nanti di Orleans itu targetnya di semifinal, jadi poinnya bisa bertambah, bisa ranking," ungkap Herry saat ditemui di Pelatnas PBSI Cipayung, Jakarta Timur, Jumat (9/2).

"Target saya untuk meloloskan Rinov / Pitha karena mereka ada di border (ranking Race to Olympics)," sambungnya mengutip Antara.

Adapun Rinov / Pitha juga dipastikan untuk mengikuti turnamen terdekat saat ini, yaitu German Open 2024 yang akan digelar di Mulheim, 27 Februari-3 Maret.

Mengenai kondisi mental Rinov, pelatih mengatakan kini sudah berangsur membaik dengan komunikasi antara kedua pemain sudah terlihat kembali solid di proses latihan.

Selain itu, pasangan dan pelatih juga sudah berbicara bersama mengenai pertimbangan berbagai keputusan yang



Pasangan ganda campuran Indonesia, Rinov Rivaldy / Pitha Haningtyas Mentari. (ANTARA/HO/PP PBSI)

bisa diambil di tengah proses pengumpulan poin kualifikasi Olimpiade Paris ini.

"Ada omongan itu (soal pertimbangan Rinov untuk ambil jeda turnamen). Tapi, menurut saya, siapa pun dia, ketika emosi, kalau mengambil keputusan pasti salah. Jadi, harus ditenangkan dulu, dikasih pandangan, dan akhirnya tetap mau main, kita mulai di German Open," kata Herry.

Ia menilai, tekanan yang dirasakan oleh Rinov saat ini adalah wajar. Menurutnya, Rinov/Pitha masih tergolong pasangan di kategori pelapis. Namun, pasangan itu saat ini merupakan salah satu yang teratas bagi ganda campuran di level top dunia. Sehingga mereka banyak gugur di babak-babak awal sejumlah turnamen terakhir karena bertemu dengan pasangan-pasangan unggulan.

"Kalau menurut saya, sebenarnya Rinov/Pitha ini sebenarnya levelnya masih di pelapis. Harusnya sekarang itu menjadi terobosan dan transisi, Jordan (Praveen/Melati). Cuma, ketika belum waktunya dia di-

naikkan di level atas, karena di pelatnas, dia yang paling atas, ketemu pemain-pemain top dunia, pasti diserang, gitu," jelas Herry.

"Nanti mungkin setelah Olimpiade Paris ini mungkin waktunya mereka (naik level). Sama seperti Leo (Rolly Curnando) Daniel (Marthin), Bagas (Maulana)/Fikri (M. Shohibul), dan Pramudya (Kusumawardana)/Yeremia (Rambitan) dulu. Sekarang masih menang-kalah, tapi setelah ini, waktunya mereka naik," imbuhnya.

Selain Rinov/Pitha, Herry juga fokus memberikan dukungan dan latihan untuk pasangan ganda campuran lainnya Rehan Naufal Kusharjanto/Lisa Ayu Kusumawati untuk merebut poin kualifikasi Olimpiade Paris.

"Beda (poin) mereka tidak terlalu banyak dan masih ada sisa pertandingan. Tetap fokusnya di dua pasangan. Mereka di-kutkan enam pertandingan karena itu hitungan poin terakhir, karena mereka ada di perbatasan (ranking)," kata Herry. (*)

Aldila Sutjiadi Siap Tampil di Abu Dhabi Open 2024, Hadapi Pasangan AS di Laga Pembuka

Olahraga, SMN - Ptenis putri Indonesia Aldila Sutjiadi bersiap turun di nomor ganda putri turnamen WTA 500 Mubadala Abu Dhabi Open 2024 usai meraih gelar di Thailand Open pada akhir pekan lalu.

"Senang bisa mendapat title pertama tahun ini di Hua Hin setelah tiga minggu kami kalah di babak pertama. Semoga ini menjadi modal yang bagus untuk tour selanjutnya di timur tengah," ujar Aldila melalui akun media sosial yang dia unggah pada Selasa seperti dimuat Antara.

Gelar yang didapat di Hua Hin, Thailand, menjadi angin segar bagi Aldila. Ia terhenti pada babak pertama Brisbane International dan Adelaide International yang berlangsung awal bulan lalu.

Ptenis berusia 28 tahun itu juga terhenti di babak pertama ganda putri Australian Open, dan tak mampu melangkah lebih jauh pada babak kedua ganda campuran turnamen Grand Slam awal musim tersebut.

Aldila akan kembali tampil bersama partnernya ptenis Jepang Miyu Kato dalam turnamen yang berlangsung pada

3-11 Februari di International Tennis Center, Zayed Sports City, Abu Dhabi, Uni Emirat Arab itu.

Aldila/Kato akan berhadapan dengan duo ptenis AS Sofia Kenin/Bethanie Mattek-Sands pada laga pembuka mereka babak 16 besar besok, Rabu, dijadwalkan sekira pukul 17.30 WIB.

Setelah Abu Dhabi Open, Aldila berencana untuk melanjutkan tur Timur Tengah ke WTA 1000 Doha, dan diakhiri dengan WTA 1000 Dubai.

Mubadala Abu Dhabi Open 2024, yang merupakan edisi kedua, kembali membawa atlet

tenis wanita terbaik dunia. Turnamen tersebut menampilkan 28 ptenis tunggal, termasuk Ons Jabeur, Emma Raducanu, Naomi Osaka dan Elena Rybakina, serta 16 tim di sektor ganda.

Aldila/Kato siap untuk membuka turnamen yang berlangsung di International Tennis Center, Zayed Sports City, Abu Dhabi, Uni Emirat Arab, berhadapan dengan duo ptenis Amerika Serikat Sofia Kenin/Bethanie Mattek-Sands sekira pukul 17.30 WIB. (*)

Menpora Ditto Ariotedjo. (Instagram/@dittoariotedjo)

nantinya akan kami bereskan," tegasnya.

Dalam kunjungan kerja kali ini, Menpora menyambangi sejumlah fasilitas yang tersedia di Pelatnas Cipayung, mulai dari tempat latihan dengan 21 lapangan, ruang gym, ruang terapi, asrama pemain, gedung serbaguna, lintasan lari, dan fasilitas lainnya.

"Kami sudah melihat fasilitas gym yang baru diperbaharui secara bertahap bersama LPDUK Kemenpora. Kami juga melihat



Menpora Ditto Ariotedjo. (Instagram/@dittoariotedjo)

agar memastikan prestasi potensial bulu tangkis bisa berkibar di Olimpiade Paris 2024," kata Ditto.

Menurut Ditto, bulu tangkis merupakan cabang olahraga unggulan Indonesia pada setiap ajang Olimpiade.

"Jadi kami harus memastikan betul dengan melakukan diskusi bersama atlet, pelatih, dan ofisial apa yang masih kurang

alat yang sudah modern yang ada di sini sekiranya ini bermanfaat untuk membantu fisik para atlet," kata Ditto.

"Saya kira persiapan ini secara holistik lengkap mulai dari fisik, sports science, dan mental serta psikologi. Saya berharap ini menjadi terobosan dan transisi, Jordan (Praveen/Melati). Cuma, ketika belum waktunya dia di-

Baca juga versi online di: suaramedianasional.co.id

SCAN
DI SINI!

Olimpiade mendatang dengan persiapan yang matang.

"Mudah-mudahan dengan kerja sama yang baik dari cabang olahraga bisa membuahkan suatu hasil baik di Olimpiade Paris. Harapan kami cabang olahraga bulu tangkis bisa menyumbangkan medali," kata Anindya.

Selaku tuan rumah, Fadil Imran memberikan apresiasi dan ucapan terima kasih atas kunjungan Menpora dan CdM.

"Sebagai pengurus dan Ketua Satgas kami akan mengikuti arahan dan berusaha mempersiapkan sebaik-baiknya. Harapan kami semua semoga bisa terwujud," kata Fadil Imran. (*)

Menpora dan CdM Tinjau Persiapan Tim Bulu Tangkis Indonesia Jelang Olimpiade

Olahraga, SMN - Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora) RI, Ditto Ariotedjo bersama Chef de Mission (CdM) Indonesia untuk Olimpiade 2024, Paris Anindya Bakrie meninjau persiapan Tim Bulu Tangkis Indonesia menjelang Olimpiade di Pelatnas PBSI Cipayung, Jakarta Timur, Rabu (7/2).

"Hari ini saya bersama dengan CdM Anindya Bakrie me-

ngunjungi Pelatnas Cipayung. Kami ingin memastikan bahwa persiapan bulu tangkis menuju Olimpiade 2024 Paris tidak ada kekurangannya," kata Menpora Ditto dikutip dari keterangan resmi PBSI.

Rombongan Menpora dan CdM disambut oleh Sekretaris Jenderal PBSI sekaligus Ketua Satgas Road to Olympic Muhammad Fadil Imran, mana-

jer tim Armand Darmadji, dan wakil manajer tim Ricky Soebagdoja.

Hadir pula sejumlah legenda bulu tangkis Indonesia seperti Rudy Hartono, Christian Hadinata, Imelda Wiguna, Candra Wijaya, Tontowi Ahmad, Liliyana Natsir, dan Greysia Polii.

"Saya ingin melihat langsung apa sekiranya yang kami perlu dukung lagi dari sisi pemerintah

agar memastikan prestasi potensial bulu tangkis bisa berkibar di Olimpiade Paris 2024," kata Ditto.

Menurut Ditto, bulu tangkis merupakan cabang olahraga unggulan Indonesia pada setiap ajang Olimpiade.

"Jadi kami harus memastikan betul dengan melakukan diskusi bersama atlet, pelatih, dan ofisial apa yang masih kurang

70 Personil Linmas di Rembang Dilatih Teknik Pengamanan Menjelang Pemilu



Camat, Kapolsek, Danramil Kec Sluke beserta Linmas berfoto Bersama setelah diberi pelatihan.

Rembang, SMN - Peningkatan Kapasitas Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas) bagi anggota Linmas Desa sangat dibutuhkan untuk mendukung dan menjaga terciptanya keamanan dan ketertiban masyarakat.

bersumber dari Dana Desa (DD) tahun anggaran 2024 senilai 5 juta per desa. Menurut Danramil 08/Sluke, Kapten CBA Yuli Eko Triono mengatakan peserta akan dilatih materi tentang pengendalian masa, pengamanan Pemilu dan ketertiban lingkungan desa.

gan apapun," ungkapnya. Wakil Bupati Rembang Hanies Cholil Barro mengapresiasi peserta Linmas yang mengikuti Pelatihan Kapasitas Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas).

Gerak Cepat, Bupati Kendal Bersama Baznas Berikan Bantuan Kepada Korban Bencana Longsor



Bupati Dico bersama Baznas berikan bantuan kepada korban bencana longsor di Desa Blumah Kecamatan Plantungan.

Kendal, SMN - Pemerintah Kabupaten Kendal bersama BAZNAS memberikan bantuan korban bencana longsor yang terjadi di Desa Blumah, Kecamatan Plantungan, Kamis (8/2).

menyampaikan, jika pemerintah akan ikut andil dalam melakukan perbaikan rumah yang mengalami longsor, termasuk rumah terdampak dan juga akan melakukan pembangunan fasilitas lain.

Polisi Bantu Evakuasi Korban Banjir di Desa Pilangwetan Demak



Personel Polres Demak membantu proses evakuasi warga yang menjadi korban banjir sungai Tuntang.

Demak, SMN - Puluhan personel Polres Demak diterjunkan untuk membantu proses evakuasi warga yang menjadi korban banjir sungai Tuntang di Desa Pilangwetan, Kecamatan Kebonagung, Kabupaten Demak.

Dikatakannya, ketinggian banjir di Desa Pilangwetan mencapai 50 sentimeter. Dalam upaya evakuasi tersebut terdapat 25 orang di bawa ke tempat yang aman. Namun, sebagian besar warga memilih bertahan di rumah masing-masing.

Polres Demak masih standby di sekitar lokasi banjir, karena cuaca masih mendung dan tidak menutup kemungkinan akan turun curah hujan kembali.

Polda Jateng Gandeng Tokoh Masyarakat Berikan Pesan Kamtibmas Jaga Situasi Tetap Kondusif



Press Conference Kapolrestabes Semarang dan Kabid Humas Polda Jateng

Semarang, SMN - Guna menciptakan Pemilu 2024 yang sejuk, aman, damai dan bermartabat, Satgas Cooling System Polda Jateng merangkul tokoh masyarakat termasuk Civitas akademisi bersama sama memberikan pesan Kamtibmas.

Terkait dengan video (testimoni) yang beredar, Irwan menyampaikan, bahwa video hanya merupakan media dan sebelum melakukan wawancara/testimoni, pihaknya sudah menyampaikan kepada para tokoh bahwa hasil testimoni ini akan dipublish.

Aksi Jalan Mundur, Tolak Pelanggengan Kekuasaan



Sebelum Aksi Jalan Mundur ada ritual budaya (Foto: Juvintarto)

Yogyakarta, SMN - Praktek pelanggaran etik 2 lembaga tinggi negara Mahkamah Konstitusi (MK) dan Komisi Pemilihan Umum RI sangat memprihatinkan.

Budayawan (Eks USD), Hanif Muhammad (Eks UII), Iranda Yudhatama (Eks UPN), In'am eL Mustofa (Eks UIN), Pedro Indharto (Eks UJB), RM Jugil Adiningrat (Eks UMY), Syarif Aryfa'id (Eks STPMD APMD), Titok Hariyanto (Eks UGM), Yooyok Suryo (Eks ISI).

menyinkirkan keserakah orang-orang yang selalu ingin menguasai segalanya," jelasnya. Sedang Obor sebagai simbol bahwa NKRI tengah diselimi kegelapan sehingga diperlukan api untuk menerangi kembali.

Forum BEM se-DIY Gelar Aksi di DPRD DIY, Sempat Adu Mulut Ingin Masuk Kantor Kosong



Mahasiswa bernegosiasi ingin masuk ke kantor DPRD DIY. (Harminanto)

Yogyakarta, SMN - Puluhan mahasiswa yang tergabung dalam Forum Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) se-DIY menggelar aksi unjukrasa di depan kantor DPRD DIY, Jumat (09/02) sore.

Ruang publik dinilai semakin ruah, dengan manuver penuh intrik, saling sikut antar elit seiring cawe-cawe Presiden Jokowi yang mengarah menuju penyalahgunaan kekuasaan.

Dua Korban Meninggal Kecelakaan Bus Bantul Dimakamkan



Kecelakaan bus di Bukit Bego, dua orang tewas (Istimewa)

Sukoharjo, SMN - Dua warga Desa Tegalmade Kecamatan Mojolaban, Sukoharjo korban meninggal kecelakaan bus di wilayah Imogiri, Kabupaten Bantul, Yogyakarta dimakamkan di tempat pemakaman umum desa, Jumat (9/2).

Salah satu warga Desa Tegalmade, Kecamatan Mojolaban yang datang melayat ke rumah duka Sihono mengatakan, kecelakaan bus terjadi pada Kamis (8/2) sore.

Pada akhirnya mahasiswa tetap tak diijinkan masuk dan akhirnya membubarkan diri (9/2) pada pukul 10.00 WIB dan 11.00 WIB.

Dua korban meninggal dunia dimakamkan di tempat pemakaman umum sama di Dukuh Kesongo, Desa Tegalmade, Kecamatan Mojolaban.

keluarga dengan penyelenggara piknik dari perusahaan kertas yang mengalami kecelakaan bus tersebut," ujarnya. (*)

Rakor Kesiapan Penyelenggaraan Pemilu, Wabup: Pemkab Sukabumi Komitmen Dukung Pemilu Luber Jurdil



Wakil Bupati Sukabumi H Iyos Soemantri hadir Rapat Koordinasi Kesiapan Penyelenggaraan Pemilu Tahun 2024 di Sport Center Jabar Arcamanik, Kota Bandung, Rabu 7 Februari 2024.

Sukabumi, SMN - Pj Gubernur Jawa Barat Bey Machmudin menegaskan bahwa rakor yang dihadiri oleh kepala daerah dari 27 kabupaten/kota se-Jabar penting dilaksanakan mengingat Jabar adalah provinsi dengan daerah pemilihan terbe-

Hal tersebut disampaikan Pj. Gubernur Jabar pada Rapat Koordinasi Kesiapan Penyelenggaraan Pemilu Tahun 2024 di Sport Center Jabar Arcamanik, Kota Bandung, Rabu 7 Februari 2024.

Diketahui, Rakor tersebut diselenggarakan sebagai upaya menjaga kondusivitas dan sinergitas hingga tahap akhir agar tercapai pemilu yang lancar, jujur, dan damai di Jawa Barat. "Alhamdulillah, sampai hari ini pelaksanaan tahapan pemilu berjalan sangat baik di Jabar. Kita ingatkan lagi semuanya bahwa sesuai undang-undang, ASN, TNI/Polri harus netral dan pelaksanaan pemilu yang lancar, jujur, dan damai harus dapat kita capai sampai perhitungan suaranya nanti," ungkap Bey Machmudin.

Sementara itu menurut Wakil Bupati Sukabumi H Iyos Soemantri yang hadir mewakili Bupati Sukabumi, saat ditemui usai acara menyebutkan Pemerintah Kabupaten Sukabumi telah memerintahkan seluruh Perangkat Daerah terkait untuk berkoordinasi dan memastikan penyelenggaraan pemilu berjalan dengan lancar.

"Koordinasi harus terus

dilakukan, kita ingin pemilu di Kabupaten Sukabumi berjalan sukses dilaksanakan secara Langsung, umum, bebas, rahasia jujur dan adil," jelas Wabup. Selain itu, Wabup menyebutkan untuk memastikan kelancaran Pemilu, pemerintah Kabupaten Sukabumi telah memastikan distribusi logistik pemilu baik kecukupan dan keamanan proses distribusi, memastikan keamanan kotak suara (pra, hari pelaksanaan dan pasca pemilihan), memastikan keamanan surat suara dan memastikan kesiapan pelaksana, terutama bagian yang memerlukan intervensi pemerintah daerah.

Rakor diikuti Bupati/Wali Kota, Forkopimda, Ketua KPUD, Ketua Bawaslu, Kepala BPBD se- Jabar, Kapolda Jabar dan Pangdam III Siliwangi. Hal ini merupakan kelanjutan dari deklarasi Jabar Anteng untuk Pemilu 2024 yang aman, netral, dan tenang yang dilaksanakan pada 18 November 2023. (rb)

Wakil Ketua DPRD Kabupaten Sukabumi Hadiri Musrenbang Kecamatan Cicurug



Wakil Ketua III DPRD Kabupaten Sukabumi Yudi Suryadikrama Saat Hadiri Musrenbang di Kecamatan Cicurug Kabupaten Sukabumi.

Sukabumi, SMN - Musyawarah perencanaan pembangunan (musrenbang) tingkat Kecamatan Cicurug tahun 2024 berlangsung Senin (05/01/2024) di aula kantor Kecamatan Cicurug.

Kegiatan dalam rangka penyusunan Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) Tahun 2024 tampak hadir di kesempatan itu, Wakil Ketua DPRD Kabupaten Sukabumi Yudi Suryadikrama dari Fraksi Partai PDI Perjuangan.

Yudi Suryadikrama Dalam Sambutan nya mengatakan, semua usulan masyarakat di tingkat desa dan kelurahan yang disepakati merupakan program prioritas. Ia pun menekankan

perluanya skala prioritas pembangunan di setiap desa/kelurahan. "Ini kegiatan rutin yang dilakukan untuk memberikan informasi skala prioritas pembangunan di desa dan kelurahan dan masyarakat. Harapan kita tetap diperhatikan sehingga apa yang menjadi kebutuhan masyarakat dapat terselesaikan saya berharap, apa yang diusulkan pada musrenbang ini dapat direalisasikan.

"Semoga tidak ada yang hilang, usulan-usulan ini harus menjadi tanggung jawab bersama," ucapnya Wakil Ketua DPRD Kabupaten Sukabumi. Sementara itu Dalam Sambutannya Camat Cicurug Ading Ismail mengatakan, Musrenbang

ini bertujuan untuk Pemertanian Infrastruktur Daerah Untuk Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat.

Lebih jelasnya Ading Ismail menjelaskan, Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) kecamatan adalah forum musyawarah tahunan para pemangku kepentingan/stakeholders di tingkat kecamatan untuk mendapatkan masukan mengenai kegiatan prioritas pembangunan di wilayah kecamatan terkait yang didasarkan pada masukan dari hasil Musrenbang desa, serta menyepakati rencana kegiatan lintas desa di kecamatan, dan Masukan itu sekaligus sebagai dasar penyusunan Rencana Pembangunan Kecamatan yang akan diajukan kepada SKPD yang berwenang sebagai dasar penyusunan Rencana Kerja Satuan Kerja Perangkat Daerah pada tahun berikutnya.

Kegiatan ini dihadiri, Wakil Ketua DPRD Kabupaten Sukabumi Yudi Suryadikrama, Forkopimda Kecamatan Cicurug, Kapolsek, Danramil, Perwakilan masing-masing SKPD, Pendamping desa, Pimpinan Unit Kerja se-kecamatan Cicurug, Kepala Desa Sekecamatan Cicurug, Lurah, Ketua BPD, Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda, Tokoh Perempuan dan Tokoh Agama Sekecamatan Cicurug. (rb)

KPU Kabupaten Sukabumi Gelar Bimtek Terpadu Pengelolaan Logistik, Pemungutan, Penghitungan dan Rekapitulasi Suara

Sukabumi, SMN - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Sukabumi menggelar Bimbingan Teknis Terpadu Pengelolaan pendistribusian Logistik,

6 : Tanggal 9-10 Februari 2024. Adapun Tempat Bimtek berlangsung adalah Hotel Selabintana Kecamatan Sukabumi. Dalam kesempatan tersebut juga dilakukan Bimtek tersebut juga penggunaan Aplikasi Sirekap dalam Pemilu tahun 2024.

Pemungutan, Penghitungan dan Rekapitulasi Penghitungan Perolehan Suara Pada Penyelenggaraan Pemilu Tahun 2024. Bimtek diikuti oleh Ketua PPK dan Anggota PPK Pj. Teknis dan Sekretaris PPK se-Kabupaten Sukabumi.

Dalam pelaksanaan Bimtek dibagi menjadi beberapa sesi yaitu Waktu PPK Dapil 2, 3 dan 4 : Tanggal 7-8 Februari 2024 sementara PPK Dapil 1, 5 dan

Materi yang disampaikan dalam dua sesi bimtek antara lain : Peran Pengawasan Bawaslu dalam Pemungutan dan Penghitungan Suara Pemilu Tahun 2024 dengan narasumber Bawaslu Kabupaten Sukabumi.

Modus Pidana dalam Pemungutan dan Penghitungan Suara dalam Pemilu Tahun 2024 den-



KPU Kabupaten Sukabumi Saat Gelar Bimtek Pengelolaan, Pendistribusian Logistik.

gan narasumber Kejaksaan Negeri Kab. Sukabumi.

Rapat Koordinasi Pemungutan, Penghitungan, dan Rekapitulasi Penghitungan Perolehan Suara

Pemilu Tahun 2024 disampaikan oleh Divisi Teknis Penyelenggara Rapat Koordinasi

si Pengelolaan dan Pendistribusian Logistik dengan narasumber Subbag Keuangan, Umum, dan Logistik.

Dukungan Pemerintah Kabupaten Sukabumi dalam penyelenggaraan Pemilu Tahun 2024 dengan narasumber Bakesbangpol Kab. Sukabumi. (rb)

MTQ Tingkat Kecamatan Tahun 2024 Resmi Ditutup Camat Silangkitang



Acara penutupan MTQ Tingkat Kecamatan Tahun 2024 di Kecamatan Silangkitang

Labusel, SMN - Camat Silangkitang Alpin Syahpriman didampingi Ketua TP PKK Kecamatan beserta Kapolsek Silangkitang yang diwakili Aiptu Topik Lubis, Kepala Kantor Urusan Agama Zainuddin Hasibuan dan Koramil 11/KP Babinsa Sertu Syahrjal Ependi Nasution meng-

hadiri penutupan Musabaqoh Tilawatil Qur'an (MTQ) tingkat kecamatan Silangkitang Kabupaten Labuhanbatu Selatan, Kamis (8/2/24).

Pada kesempatan acara Camat Silangkitang Alpin mengatakan, untuk MTQ tingkat kecamatan ini adalah hasil dari juara

MTQ tingkat Desa yang ada di kecamatan Silangkitang, dan hasil juara tingkat kecamatan inilah nantinya yang akan ke tingkat Kabupaten dan seterusnya juara tingkat Kabupaten naik ke tingkat Provinsi.

"Mudah-mudahan peserta silangkitang ini bisa nantinya tampil ke tingkat provinsi," ucap Alpin Syahpriman.

Alpin juga mengucapkan terimakasih kepada dewan juri, KUA, Silangkitang Zainuddin Hasibuan, Babinsa Sertu Syahrjal Ependi nasution, Kapolsek Silangkitang diwakili Aiptu Topik Lubis, para peserta dan para undangan yang telah hadir dalam acara MTQ.

Ia juga mengucapkan kepada

ketua panitia Sekcam Sariono yang telah mengatur acara tersebut dengan berjalan lancar dan sukses.

Di tengah-tengah kegiatan berlangsung kasi PMD Juang dan Pj. Kades Ulumahuam tampil dengan membawakan nyanyian religi yang berjudul solawat nabi terlihat para peserta antusias mengikuti nyanyian solawat tersebut.

Sebelumnya ketua panitia MTQ Sarino mengatakan, ia sangat berterimakasih kepada semua yang hadir yang ikut berperan serta dalam acara MTQ dan FSQ yang ke - 11 tahun 2024 sehingga terlaksana dengan lancar dan sukses.

Selanjutnya acara ditutup dengan serangkaian pengumuman dan pembagian hadiah tropi dan uang pembinaan kepada para peserta lomba MTQ.

Pada kegiatan MTQ dan FSQ tahun 2024 juara 1 umum didapatkan oleh Desa Aek Goti. (jr)

Coffee Morning Bersama SKPD, Wabup Labusel: Kuatkan Silaturrahi Sambil Diskusi dan Berargumentasi

Labusel, SMN - Wakil Bupati Labuhanbatu Selatan (Labusel) Ahmad Padli Tanjung hadir kegiatan Coffee Morning bersama SKPD di Kantin PKK, Desa Sosopan, Senin (22/1/24).

Wabup mengatakan, kegiatan Coffee Morning ini untuk menguatkan tali persaudaraan dan menjadikan wadah silaturrahi, sharing, berdiskusi dan berargumentasi untuk membangun Kabupaten Labuhanbatu Selatan.

"Kita berkumpul disini melaksanakan Coffee Morning untuk menguatkan tali persaudaraan dan bersilaturrahi serambi ngopi sambil diskusi dan berargumentasi untuk membangun dan memajukan Kabupaten Labuhanbatu Selatan yang kita cintai ini," ucap Ahmad Padli.

Sementara itu Sekda mengajak seluruh SKPD untuk menyelesaikan Pemilu 2024.

"Diluar tupoksi kita masing-masing juga ada tugas kita yang cukup mulia, yang mana kita harus bisa melaksanakan pelaksanaan pesta demokrasi, yang arti kata kita bukan tim sukses tetapi kita harus menyelesaikan Pemilu di Kabupaten Labuhanbatu Selatan ini," ungkap Sekda.

Sekda menyampaikan pesan Bupati Edimin kepada tim monitoring atau koordinator yang lain ditugaskan di kecamatan untuk menyampaikan persoalan dan permasalahan yang ada.

"Untuk menyelesaikan Pemilu di Kabupaten Labuhanbatu Selatan kita harus bahu bahu dan bergandengan tangan demi kesuksesan Pemilu dan berjalan dengan baik," ujarnya. (jr)



Wabup Labusel hadir coffee morning bersama SKPD

Polsek Silangkitang Gelar Simulasi Pemilu 2024, Kapolsek: Semoga di Hari Pemilu Berjalan Lancar dan Sukses



Kapolsek Silangkitang, Sutrisno saat dalam gelar kegiatan simulasi pemilu 2024

Labusel, SMN - Saya sangat berterimakasih kepada ketua PPK Kecamatan, para PPS Desa, panwas kecamatan, Camat Silangkitang, Babinsa yang bertugas di wilayah kecamatan silangkitang, Camat Silangkitang, dan para undangan yang telah ikut berperan aktif dalam kegiatan simulasi pemilu tahun 2024.

Hal tersebut disampaikan Kapolsek Silangkitang Sutrisno pada kegiatan simulasi penangan pemilu tahun 2024 di lapangan kantor Camat Silangkitang Kabupaten Labuhanbatu Selatan, Jumat (9/2/24).

Kapolsek juga berpesan dalam pelaksanaan pemilu tahun 2024 nanti kita berharap dapat mengatasi hal-hal seperti kekeliruan masyarakat dalam

hak pilih suaranya. "Seperti yang kita pelajari hari ini dan yang kita adegankan tadi langsung, bila mana ada hal-hal yang terjadi kita sudah dapat mengatasinya sesuai simulasi yang kita gelar ini," beber Sutrisno.

Sebelumnya, saat digelarnya simulasi terlihat Kapolsek memberikan arahan dan aba-aba pada yang berperan serta diacara simulasi tersebut.

Adapun simulasi tersebut yang ditampilkan disaat pemilihan menggunakan hak pilihnya menggunakan KTP tetapi di tps tersebut tidak terdaftar DPT nya.

Selanjutnya disaat penghitungan suara bilamana ada kekeliruan saksi merasa keberatan. (jr)

Dilintasi Truk Pengangkut Palet, Jalan Penghubung di Menangsari Silangkitang Rusak Parah

Labusel, SMN - Akibat curah hujan yang tinggi, jalan penghubung ke Sekolah Menengah Kejuruan 1 Silangkitang Kabupaten Labuhanbatu rusak parah. Selain itu, banyak truk pengangkut palet yang melintas, memperparah kerusakan jalan tersebut.

Menanggapi hal itu, kepala sekolah SMKN 1 Silangkitang, Dina, mengajak siswanya untuk ber gotong-royong memperbaiki jalan tersebut, Selasa (6/2/24).

Dina mengatakan, di saat musim penghujan, jalan ini susah untuk dilewati. Bahkan pengendara selalu terjatuh di area jalan tersebut. Lalu, atas inisiatif pihak sekolah, Dina meminta bantuan kepada PT. SMA dan pihak perusahaan untuk memberikan bantuan beru-



Kepsek SMKN 1 Silangkitang bersama siswa sedang bergotong royong memperbaiki jalan

pa batu kerikil beberapa truk. "Namun sudah pun dibuat dengan batu kerikil, karena truk pengangkut palet melintasi jalan ini yang tonasenya melebihi, akhirnya jalannya mengalami rusak juga pak," ucapnya pada wartawan.

Selanjutnya Dina juga mengatakan, truk-truk pengangkut palet melewati jalanan tersebut

pada malam hari. Di lain tempat, Kepala Dusun Menangsari saat dikonfirmasi lewat telpon seluler membenarkan bahwa truk pengangkut palet selalu melintasi jalan tersebut pada malam hari.

"Iya pak, truk pengangkut palet itu malam hari melintasnya yang muatannya hampir 10 ton," beber Kadus. (jr)

Bupati Asahan Kukuhkan Satlinmas Kabupaten Asahan



Bupati Asahan H. Surya BSc memimpin apel gelar pasukan dan mengukuhkan Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas) Kabupaten Asahan.

Asahan, SMN - Bupati Asahan H. Surya, BSc memimpin apel gelar pasukan dan mengukuhkan Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas) di Alun-Alun Rambate Rata Raya Kisaran, Selasa (23/01/2023). Apel gelar pasukan dan mengukuhkan Satlinmas ini dalam Rangka Pengamanan Pemilihan Umum Tahun 2024 di Kabupaten Asahan.

Pada amanatnya Bupati Asahan mengatakan, Satlinmas merupakan perpanjangan tangan pemerintah yang berwenang menjaga kondusifitas di wilayah masing-masing baik Desa maupun Kelurahan. Selain sebagai pelindung masyarakat, baik dalam penanganan maupun

pengurangan resiko bencana, satlinmas juga memiliki peran strategis dalam memelihara keamanan, ketertarikan ketertarikan masyarakat pada saat Pemilihan Kepala Desa, Pemilihan Kepala Daerah dan Pemilihan Umum serta membantu upaya pertahanan negara.

Bupati juga berharap anggota Satlinmas dapat mengambil bagian dalam membantu TNI-Polri dalam menjaga keamanan, ketertarikan dan ketertarikan umum serta pencegahan tindakan kriminal. Lebih lanjut Bupati berpesan kepada seluruh anggota Satlinmas dapat menciptakan situasi di masyarakat yang tenang dalam menghadapi tahun politik saat ini, selalu

tanggap dalam menghadapi setiap situasi yang terjadi serta mengedepankan tugas sebagai pelindung masyarakat dan bangun budaya gotong royong serta selalu menjaga kebersamaan sehingga citra Linmas diakui dan dipercaya masyarakat.

Terakhir Bupati mengatakan saya memahami bahwa tugas ini tidaklah mudah, namun keyakinan saya ada pada bapak ibu semua, dengan semangat, dedikasi dan komitmen yang tinggi, satlinmas Desa dan Kelurahan akan mampu menjalankan tugas dengan baik dan memberikan kontribusi nyata bagi masyarakat.

"Selamat kepada anggota Satlinmas yang baru saja saya kukuhkan, semoga pemilu yang akan diselenggarakan tanggal 14 Februari 2024 mendatang bisa berjalan dengan kondusif dan aman," ungkap Bupati.

Turut hadir Dandim 0208/Asahan, Kapolres Asahan, Kajari Asahan, Danlanal TBA, mewakili PN Kisaran, Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan, Para Asisten, OPD, Camat se-Kabupaten Asahan, Ketua Bawasku Kabupaten Asahan, Ketua KPU Kabupaten Asahan dan tamu undangan lainnya. (imran nst)

Pemerintah Kabupaten Asahan Raih Predikat Tinggi Kepatuhan Pelayanan Publik dari Ombudsman RI

Asahan, SMN - Pemerintah Kabupaten Asahan yang diwakili oleh Wakil Bupati Asahan Taufik Zainal Abidin, menerima Piagam penghargaan yang diserahkan langsung Anggota Ombudsman Republik Indonesia (RI) Dadan Suparjo Suharmawijaya, Selasa (23/01/2024). Bertempat di Kantor Ombudsman RI Perwakilan Sumut, Jalan Asrama No 18 Medan.

Dalam sambutannya Pj. Gubernur Sumatera Utara yang diwakili oleh Sekretaris Daerah Provinsi Sumatera Utara Arief S. Trinugroho menyampaikan bahwa penilaian kepatuhan yang dilakukan oleh Ombudsman RI merupakan langkah preventif untuk mencegah terjadinya maladministrasi, seperti penundaan berlari, penyalahgunaan wewenang, penyimpangan prosedur, konflik kepentingan, hingga permintaan imbalan.

Sementara Anggota Ombudsman RI Dadan Suparjo Suharmawijaya menjelaskan, dari sisi pengelolaan penguasaan, Ombudsman sebagai lembaga pengawasan mengutamakan tentang berjalan atau tidaknya pengawasan yang dilakukan.

"Penguasaannya bagaimana, jalan gak, termasuk aduan-aduan yang masuk di Ombudsman. Kemudian itu dikoreksi, diserahkan ke Pemda, jadi kita bukan banyak atau sedikitnya pengaduan, tapi pengaduan yang masuk itu diselesaikan dan dituntaskan atau tidak," ungkapnya.

Pasca acara, Wakil Bupati Asahan Taufik Zainal Abidin, yang turut didampingi Asisten III Administrasi dan Kabag Organisasi menyampaikan ucapan terima kasih kepada Ombudsman Republik Indonesia (RI) yang telah memberikan penghargaan Predikat zona



Wakil Bupati Asahan Taufik Zainal Abidin saat menerima Piagam penghargaan yang diserahkan langsung Anggota Ombudsman Republik Indonesia (RI) Dadan Suparjo Suharmawijaya, Selasa (23/01/2024).

hijau kualitas tinggi tahun 2023 kepada Kabupaten Asahan. Wabup juga memberikan apresiasi kepada seluruh OPD yang telah melaksanakan tugas dalam memberikan pelayanan publik dengan baik selama tahun 2023, dan berharap hal tersebut dapat terus ditingkatkan, baik dari segi kualitas maupun kuantitas.

"Penghargaan ini merupakan salah satu indikator dari pelaksanaan Reformasi Birokrasi, sehingga ke depannya Pemerintah Kabupaten Asahan harus semakin meningkatkan pelayanan publik dengan terus menjaga empat dimensi penilaian sesuai dengan yang dipersyaratkan oleh Ombudsman," ujar Wabup. (imran nst)

Sekretariat Bersama Media di Bengkulu Utara Diresmikan Gubernur Bengkulu

Bengkulu Utara, SMN - Sekretariat bersama Media di Bengkulu Utara diresmikan oleh Gubernur Bengkulu Rohidin Mersyah beberapa hari yang lalu tepatnya tanggal 6 Februari 2024.

Dalam acara tersebut dihadiri langsung oleh Gubernur Bengkulu Rohidin Mersyah beserta jajarannya, Dandim Bengkulu Utara yang diwakili Danramil Kota Arga Makmur dan beberapa Senior pimpinan Media yang tergabung di dalam Sekretariat bersama SEKBER, yang digelar di rumah Majkan Podomoro City Desa Kemumu Bengkulu Utara.

Salah anggota Khairudin MDK mengungkapkan, dengan tujuan berdirinya Sekretariat bersama SEKBER, Media Bengkulu Utara dengan harapan dapat menguatkan peran Media dalam partisipasi dalam pembangunan Kabupaten Bengkulu Utara, dan berkomitmen menciptakan Pemilu Damai yang tinggal hitungan hari lagi.

Sementara itu, Gubernur

Bengkulu Rohidin Mersyah mendukung penuh apa yang dilakukan oleh rekan-rekan wartawan di Kabupaten Bengkulu Utara, dalam menyajikan berbagai informasi yang menarik dan berimbang.

"Karena di era digital ini, peran media sudah sangat membantu percepatan pembangunan Infrastruktur, maupun yang lainnya," ujar Rohidin.

Rohidin juga mengatakan, hari ini kita silaturahmi dengan rekan-rekan Media di Bengkulu Utara, bersamaan juga dengan acara Green Opening Sekretariat bersama SEKBER Media Bengkulu Utara. Kesempatan ini tentu memberikan nilai-nilai positif, di kalangan masyarakat maupun Pemerintah Provinsi Bengkulu, khususnya Bengkulu Utara.

"Saya sebagai Gubernur Provinsi Bengkulu mendukung penuh, apa yang digagaskan oleh rekan-rekan wartawan di provinsi Bengkulu ini," terang Rohidin.

"Kami berharap dalam pem-



Gubernur Bengkulu Rohidin Mersyah

beritaan, harus berimbang dan objektif, jadikanlah media itu sebagai penyambung informasi yang akurat, bukan asumsi belaka," harap Rohidin.

"Selamat dan sukses telah berdirinya Sekretariat bersama SEKBER Media Bengkulu Utara," pungkash Rohidin.

Rekan-rekan wartawan mengucapkan terima kasih atas kehadiran Gubernur Bengkulu, yang telah menyempatkan diri, walaupun Gubernur dalam keadaan sibuk. (bur)

Bupati Asahan Serahkan Alat Kesehatan di UPTD Puskesmas Prapat Janji

Asahan, SMN - Bupati Asahan H. Surya, BSc menyerahkan alat kesehatan di UPTD Puskesmas Prapat Janji Kecamatan Buntu Pane, Kamis (25/01/2024). Turut hadir Kadis Kesehatan Kabupaten Asahan, Kadis Kominfo Kabupaten Asahan, Unsur Forkopimcam Buntu Pane, Kapus UPTD Prapat Janji beserta jajarannya dan tamu undangan lainnya.

Dikeseempatan ini Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Asahan dr. Hari Sapna, MKM mengucapkan terima kasih atas kunjungan yang dilakukan Bupati Asahan beserta rombongan ke UPTD Puskesmas Aek Songsonan.

"Kedatangan Bupati Asahan ini menjadi suatu motivasi bagi kami untuk menjadi lebih baik lagi kedepannya dalam memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat," ujarnya.

Lebih lanjut Hari mengucapkan terima kasih kepada Bupati Asahan, yang telah memberikan alat-alat kesehatan kepada UPTD Puskesmas di Kabupaten

Asahan. "Dengan diberikannya alat-alat kesehatan ini, diharapkan UPTD Puskesmas dapat berbenah diri meningkatkan pelayanan kesehatan kepada masyarakat di Kabupaten Asahan," tandasnya.

Ditempat yang sama Bupati Asahan mengatakan, penyerahan alat kesehatan ini sudah kedua kalinya dilakukan di UPTD Puskesmas di Kabupaten Asahan, dan penyerahan alat kesehatan ini akan terus dilakukan.

"Penyerahan alat kesehatan ini dilakukan untuk meningkatkan pelayanan kesehatan di UPTD Puskesmas, sehingga masyarakat dapat terlayani kesehatannya. Untuk itu, diharapkan kepada seluruh petugas di UPTD Puskesmas dapat merawat dan menjaga alat-alat kesehatan yang telah diberikan," ujarnya.

Selain itu Bupati meminta kepada Kapus dan petugas kesehatan di UPTD Puskesmas dapat



Bupati Asahan H. Surya, BSc saat menyerahkan alat kesehatan di UPTD Puskesmas Prapat Janji Kecamatan Buntu Pane, Kamis (25/01/2024).

memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat serta bekerja dengan tulus dan ikhlas. Terakhir Bupati mengingatkan kepada seluruh Kapus dan jajarannya, untuk berlaku netral pada pemilu Tahun 2024.

"Berlakulah Netral pada pemilu Tahun 2024. Tidak boleh berpihak kemana-mana," tan-

dasnya. Diakhiri kegiatan Bupati Asahan menyerahkan alat-alat kesehatan secara simbolis kepada Kapus UPTD Puskesmas Prapat Janji. Dirangkai juga dengan penyerahan susu dan vitamin kepada anak-anak yang terkena stunting oleh Bupati Asahan. (imran nst)

Mantan Kadis PMD Kaur Dipanggil Kejari Terkait Dugaan Penggunaan Anggaran Dinas PMD Kaur

Bengkulu, SMN - Pasca penggeledahan pada hari Senin (5/2/24), penyidik Kejari Kaur akan memanggil mantan Kepala Dinas PMD berinisial AM yang menjabat pada tahun 2020 hingga 2021.

Pemanggilan AM oleh Kejari Kaur terkait atas kasus penyelidikan dugaan penggunaan an-

garan Dinas PMD Kaur yang sedang berlangsung prosesnya hingga sampai saat ini.

Pemanggilan mantan Kepala Dinas PMD Kaur oleh Kejari Kaur tersebut untuk memberikan keterangan tentang adanya kesalahan penggunaan anggaran APBD tahun 2020-2021. Menurut pihak Kejari, keteran-

gan AM akan menjadikan tambahan terhadap 9 orang saksi lainnya yang telah diperiksa dalam tahapan penyelidikan beberapa waktu yang lalu.

Kepala Kejaksaan Negeri Kaur M. Yunus melalui Kasat Intel Kejari Kaur Andi Febrianda mengatakan bahwa pemanggilan saksi, merupakan bagian dari upaya untuk mengungkap dugaan kasus korupsi yang melibatkan penggunaan dana APBD. Selain mantan Kadis, pihak Kejari juga akan memanggil mantan Kabid dan bendahara di Dinas PMD Kaur yang terlibat dalam kegiatan pada periode tersebut.

Pengeledahan yang dilakukan oleh Kejari Kaur berhasil mengamankan sejumlah dokumen yang menjadi bahan penyelidikan atas dugaan penyimpangan penggunaan anggaran Dana APBD. Hal ini memperkuat po-

tensi penetapan tersangka dalam dugaan kasus korupsi tersebut. Namun, rincian kegiatan yang menjadi objek dugaan korupsi masih dirahasiakan untuk kepentingan penyelidikan yang berlangsung.

"Semua orang yang ada sangkut pautnya dengan penggunaan Dana APBD tahun 2020-2021 akan kita panggil," ungkap Kajari melalui Kasi Intel Kejari Kaur Andi Febrianda.

"Namun pihak Kejari belum bisa mengungkap beberapa orang yang jadi tersangka, karena kini pihak kami terus melakukan penyelidikan dan pemeriksaan saksi-saksi, terkait dana APBD tahun 2020-2021," imbuh jar Andi Febrianda.

"Nanti kalau sudah ada tersangka pihak kami akan mengabarkan ke media di Kaur ini. Sekarang ini baru menambah kekuatan alat bukti, dan nanti setelah lengkap kami akan kabari. Ini baru 9 (sembilan) orang yang sudah kami minta keterangan," pungkash Andi Febrianda.

Sebelumnya, Mantan Kadis PMD dan Kabid PMD juga telah dipecah karena tersandung kasus korupsi pungli nomor induk perangkat Desa (NIPD). (bur)

Bupati Karimun Aunur Rafiq Resmikan Ground Breaking PT. Karimun Power Plant



Bupati Karimun Aunur Rafiq meresmikan Ground Breaking PT. Karimun Power Plant (PT. KPP).

Karimun, SMN - Bupati Karimun Aunur Rafiq meresmikan Ground Breaking PT. Karimun Power Plant (PT. KPP) di Jalan Parit Rampak, Kecamatan Meral, Kabupaten Karimun, Provinsi Kepulauan Riau, Rabu (7/2/2024).

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Wakil Bupati Karimun, Anwar Hasyim, Forkopimda Kabupaten Karimun, Kepala Kantor/ Badan Instansi Vertikal, Kepala OPD, Camat, Lurah, RT/RW, Tomas, Toga, OKP,

Ketua BP Kawasan, Pimpinan Perusahaan BP Kawasan dan undangan lainnya.

Dalam laporannya, Perwakilan Pimpinan PT. Karimun Power Plant, Rizki Faisal menyampaikan bahwa PT. KPP adalah perusahaan yang bergerak di bidang Pembangkit Listrik Energi Baru dan Terbarukan dengan kapasitas hingga 40 MW memanfaatkan kombinasi Tenaga Surya, Biomassa dan Baterai.

"Proyek ini 100 persen tanpa emisi sebagai bentuk dukungan

program pemerintah untuk mencapai Net Zero Emission (NZE) ditahun 2060," ujar Rizki Faisal.

Lanjut, periode 2023 sampai dengan 2024 sedang dibangun 10 MW Hybrid tenaga surya, baterai dan biomassa dengan nilai investasi sebesar USD 20.000.000. Selanjutnya akan dibangun secara bertahap hingga mencapai 40 MW dengan nilai investasi USD 55.000.000 sehingga total investasi akan mencapai USD 75.000.000.

Kemudian, pembangkit ini juga akan menyerap hingga 200 tenaga kerja serta memanfaatkan kembali limbah industri biomassa dengan melibatkan banyak UMKM yang ada disekitar area pembangkit. Selain itu, berdirinya PT. Karimun Power Plant ini bertujuan agar dapat memenuhi ketersediaan listrik di wilayah zona dua kawasan industri Free Trade Zone (FTZ) Kabupaten Karimun.

"Harapannya perusahaan dapat memberikan kontribusi pendapatan bagi daerah, serta dapat memberikan manfaat



Kasat Intel Kejari Kaur Andi Febrianda saat diwawancarai awak media

JAGA DESIGN
Hub : 082231838798

Mengerjakan
Nota, Banner, Vandel, Spanduk, Souvenir dll

lapangan pekerjaan bagi masyarakat Karimun kedepannya," harapnya.

Sementara itu, Bupati Karimun Aunur Rafiq mengucapkan terima kasih dan tahniah kepada PT. Karimun Power Plant atas terlaksananya kegiatan Ground Breaking Ceremony pada hari ini yang ditandai dengan pen-

yalan sirine tanda dimulainya pengoperasian mesin sebesar 1 MW.

"Kedepannya akan berlanjut, target hingga akhir tahun ini sebesar 10 MW dengan rincian 5 MW Tenaga Surya, 2 MW Biomassa dan sisanya 3 MW dengan kombinasi," kata Aunur Rafiq.

Dalam kesempatan itu, Bupati Rafiq juga menekankan persoalan tenaga kerja. Menurut Rafiq pihaknya sudah sepakat bahwa 70 persen tenaga kerja di PT. KPP harus berasal dari tenaga kerja lokal dan sudah tertuang didalam Peraturan Bupati Karimun.

"Prioritas utama adalah mas-

yarakat Parit Rampak, kemudian baru dari daerah lain di Karimun. Jika tenaga kerja diutamakan dan diambil dari luar Kabupaten Karimun lebih bagus perusahaan tersebut tidak usah buka usaha disini karena akan terjadi ketimpangan sosial yang pada akhirnya terjadi keributan," tegas Bupati Karimun, Aunur Rafiq. (tbl)

Pemprov Kaltara Dorong Pengembangan Aplikasi Simponi Desaku

Tanjung Selor, SMN - Asisten bidang Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Setprov Kaltara, Datu Iqro Ramadhan, resmi membuka Sosialisasi Aplikasi Sistem Informasi Manajemen Pengolahan Data dan Pelatihan Terintegrasi Bagi Aparatur Desa Di Kalimantan Utara (Simponi Desaku). Acara tersebut dibarengi dengan Pembinaan Lembaga Kemasyarakatan Desa (LKD) dan Lembaga Adat Desa (LAD) Tingkat Provinsi Kalimantan Utara dan Peningkatan Kapasitas Kelembagaan Posyantek dalam Pemanfaatan Teknologi Tepat Guna (TTG) Provinsi Kaltara, di Lantai 1 Ruang Serbaguna Gedung Gadis Provinsi Kaltara, Selasa (6/2/24).

Datu Iqro menjelaskan, aplikasi Simponi Desaku adalah salah satu program inovasi yang dikembangkan oleh pemerintah provinsi Kaltara melalui Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa (DPMD) bekerjasama dengan DPMD provinsi Jawa Timur.

Aplikasi ini bertujuan memudahkan aparat pemerintah desa dalam mengikuti pelatihan peningkatan kapasitas aparat desa dan kelembagaan desa secara mandiri,



Asisten bidang Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Setprov Kaltara, Datu Iqro Ramadhan, resmi membuka Sosialisasi Aplikasi Sistem Informasi Manajemen Pengolahan Data dan Pelatihan Terintegrasi Bagi Aparatur Desa di Kalimantan Utara (Simponi Desaku).

melalui media digital serta mencari data dan informasi terkait desa dengan mudah dalam aplikasi tersebut.

"Adapun, kegiatan sosialisasi pada hari ini bertujuan untuk mengumpulkan data IDM, kepala desa, LKD dan LAD, Bumdes dan Bumdesma, sarana dan prasarana desa, secara akurat, akurat, dan obyektif di Kaltara," kata Datu Iqro.

Datu Iqro berharap dengan adanya aplikasi Simponi Desaku ini, proses pembelajaran dapat dilakukan secara berkelanjutan dengan pendampingan/pembinaan secara intensif, adanya pilihan materi ajar yang sesuai dengan kebutuhan peserta, pengaturan waktu belajar yang kondisional karena dapat dilakukan kapan dan dimana saja, serta evaluasi pembelajaran yang dapat dilakukan secara partisipatif.

"Saya berpesan kepada seluruh peserta dapat bersungguh-sungguh dalam mengikuti kegiatan ini, dan semoga aplikasi ini dapat bermanfaat untuk kepala desa dan seluruh perangkat desa yang ada di provinsi Kalimantan Utara," kata Datu Iqro.

Untuk diketahui bahwa Menteri Dalam Negeri (Mendagri) telah menerbitkan Permenmendagri Nomor 18 Tahun 2018 tentang Lembaga Kemasyarakatan Desa dan Lembaga Adat Desa, sebagai pedoman bagi pemerintah desa dalam membentuk LKD dan LAD.

Gubernur mengatakan penting untuk memastikan apakah LKD dan LAD sudah dibentuk di seluruh desa/kelurahan,

apakah LKD dan LAD sudah diberdayakan dan didayagunakan oleh pemerintah desa/kelurahan dalam melakukan pemberdayaan masyarakat, ikut serta dalam perencanaan dan pelaksanaan pembangunan dan meningkatkan pelayanan kepada masyarakat desa dan juga memastikan apakah pelaksanaan program dan kegiatan yang bersumber dari pemerintah, pemerintah provinsi, pemerintah kabupaten/kota dan lembaga non pemerintah telah memberdayakan dan mendayagunakan LKD dan LAD sebagaimana yang diamanatkan dalam Undang-Undang.

"Diharapkan LKD dan LAD akan menjadi pendamping masyarakat yang berkelanjutan, sehingga rakyat makin mandiri dan sejahtera, memiliki daya tangkal dan daya cegah serta sebagai mata dan telinga pemerintah desa/kelurahan terhadap berbagai hal yang menjadi ancaman terhadap keutuhan bangsa," terangnya.

Pada hari ini juga dirangkaikan dengan kegiatan peningkatan kapasitas kelembagaan POSYANTEK (Pos Pelayanan Teknologi) dalam pemanfaatan teknologi tepat guna.

"Saya berharap dengan adanya peningkatan kapasitas kelembagaan pos pelayanan teknologi tepat guna ini, dapat menambah pengetahuan dan wawasan pengurus posyantek serta masyarakat, terkait pentingnya kegiatan posyantek dalam meningkatkan nilai tambah bagi masyarakat," tutupnya.

(dkisp/syah)

Memastikan Keamanan Logistik Pemilu 2024, Polrestabes Surabaya Lakukan Assesment



Polrestabes Surabaya melakukan Assesment guna memastikan keamanan Logistik Pemilu 2024

Surabaya, SMN - Kotak Suara Pemilu 2024 di Kota Surabaya sudah didistribusikan ke seluruh kantor Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) oleh KPU Kota Surabaya dengan pengawasan ketat aparat keamanan.

Untuk memastikan logistik pemilu tersebut aman di gudang PPK, Polrestabes Surabaya menerjunkan personel untuk melakukan risk assesment terkait gudang logistik di masing-masing PPK.

Seperti halnya dilakukan oleh Kasat Samapta Polrestabes Surabaya, AKBP Teguh Santosa, bersama anggota yang melakukan pengecekan di Kantor PPK Kecamatan Sawahan, Tegalsari dan Genteng, Kota Surabaya kali ini.

AKBP Teguh yang juga sebagai Koordinator Pamatwil Rayon 2 untuk wilayah Kota Surabaya itu didampingi Koordinator Polsek Sawahan, Kompol Francoise Helena B Mantiri dan Koordinator Polsek Tegalsari, Kompol Abdul Karim.

"Hari ini kami melakukan pengecekan secara serentak di 25 Kantor PPK untuk memastikan logistik yang sudah dikirim dari KPU ke PPK tetap aman," ujar AKBP Teguh di PPK Sawahan, Selasa (6/2/24).

Ia mengatakan dalam peninjauan tersebut yang menjadi

atensi adalah layak atau tidaknya gudang tempat penyimpanan logistik yang ada di setiap PPK.

"Kami cek kelayakan tempat untuk menyimpan logistik, personel yang mengamankan dan juga peralatan lainnya yang ada di setiap kantor PPK," jelas AKBP Teguh.

AKBP Teguh mengatakan pada hari pencoblosan 14 Februari 2024 nanti, pihak Polrestabes juga telah menyiapkan personel untuk melakukan pengamanan di setiap Tempat Pemungutan Suara (TPS).

"Untuk pengamanan di TPS, personel disiagakan di ring dua, sementara untuk di dalam TPS telah ditempatkan anggota Linmas dari kecamatan ataupun desa/kelurahan setempat," jelas AKBP Teguh.

Hasil risk assesment kali ini dinyatakan setiap kantor PPK di Kota Surabaya dipastikan layak untuk penyimpanan logistik Pemilu hingga hari H dilaksanakan pencoblosan nanti.

"Sudah kami cek untuk gudang penyimpanan kotak suara di kantor PPK Sawahan, Tegalsari dan Genteng," pungkaskannya.

(smnnews)

Pers Berperan Penting dalam Pembangunan Kaltara

Tanjung Selor, SMN - Hari Pers Nasional diperingati setiap tanggal 9 Februari. Momen ini merupakan peringatan yang dipersembahkan bagi insan pers yang ada di seluruh Indonesia.

Kepala Bidang Informasi dan Komunikasi Publik Dinas Komunikasi, Informatika, Statistik Dan Persandian (Kabid IKP DKISP) Pemprov Kaltara, Jufri mengucapkan selamat Hari Pers Nasional kepada seluruh insan media, utamanya di Wilayah Kalimantan Utara.

Selama ini pihaknya sudah menjalin kerja sama dan kolaborasi yang baik. Utamanya dalam hal pemberitaan tentang seluruh program kegiatan baik berupa agenda gubernur dan wakil gubernur. Hingga program prioritas Pemprov Kaltara hingga kegiatan di setiap OPD.

"Kerja sama sudah terjalin dengan sangat baik. Media di Kaltara terus memberikan informasi yang positif dan berimbang. Membantu kami dalam sosialisasi setiap kegiatan ke masyarakat," ungkapnya, Jumat, 9 Februari.

Jufri berharap ke depannya, kerja sama yang baik ini terus berjalan. Pers adalah mitra pemerintah. Insan pers turut berperan dalam pertumbuhan pembangunan dan ekonomi di

tanpa rekan-rekan pers kegiatan kami tak mungkin bisa tersampaikan ke masyarakat," tambahnya. (dkisp/syah)



Kepala Bidang Informasi dan Komunikasi Publik Dinas Komunikasi, Informatika, Statistik Dan Persandian (Kabid IKP) Pemprov Kaltara, Jufri

Bumi Benuanta. "Kami terbuka untuk segala informasi ke rekan-rekan media. Karena bagaimana pun

Peringati HPN 2024, Wartawan di Situbondo Ajak Masyarakat untuk Tidak Golput

Situbondo, SMN - Memperingati Hari Pers Nasional (HPN) ke-78 tahun dan HUT Persatuan Wartawan Indonesia (PWI), beberapa wartawan di Situbondo melakukan aksi damai, Jumat (9/2/2024).

Aksi itu dikemas dengan membagikan bunga kepada para pengendara di traffic light simpang empat Alun-Alun Kota Situbondo.

Puluhan wartawan juga membentangkan pamflet di depan Pos 90 alun-alun yang bertuliskan kalimat ajakan kepada warga agar turut menyukseskan

Pemilu 2024. Mereka mengimbau supaya pemilih hadir ke TPS untuk menyalurkan hak suaranya.

Di tengah acara berlangsung, Dewan Penasihat PWI Situbondo Supriyono, juga ikut melakukan aksi damai. Supriyono juga ikut membagikan bunga kepada para pengendara yang berhenti saat lampu merah menyala.

Ketua PWI Kabupaten Situbondo, Edy Supriyono mengatakan, selain memperingati HPN ke-78 tahun, dalam aksi damai tersebut juga memperingati HUT PWI Mengingat HPN dan PWI sama-sama berdiri pada 1946.

"Tema HPN tahun 2024 ini yaitu mengawal transisi kepemimpinan nasional dan keutuhan bangsa. Makanya, dalam peringatan HPN kali ini selain membagikan bunga, kami juga mengajak masyarakat menyukseskan Pemilu 2024," ujar Edy Supriyono.

Menurutnya, jurnalis merupakan salah satu pilar demokrasi. Oleh karena itu, pihaknya mengajak kepada semua masyarakat agar turut berpartisipasi dalam Pemilu 2024, dengan menggunakan hak suaranya sesuai dengan hati nurani.

Selanjutnya pria yang akrab dipanggil Pri ini mengatakan, suara rakyat sangat menentukan masa depan bangsa Indonesia lima tahun ke depan. "Masyarakat jangan takut diintervensi. Pilihlah calon pemimpin sesuai dengan hati nurani. Mari pada 14 Februari 2024, kita datang ke TPS masing-masing. Jangan sampai Golput," serunya.

Sementara itu, salah satu pengendara motor, Andik mengagaku bangga dengan aksi damai sejumlah wartawan tersebut. Mengingat aksinya mengedukasi masyarakat khususnya kepada pengguna jalan.

"Ini merupakan kegiatan positif. Apalagi dengan ajakan kepada masyarakat untuk menggunakan hak pilihnya di Pemilu 2024," pungkaskannya. (si)



Aksi damai wartawan Situbondo memperingati HPN dan PWI ke-78 di simpang empat Alun-Alun Situbondo.

Bakar Sampah Gunakan BBM, Dapur Warga Bajong Purbalingga Ludes Dilalap Api

Purbalingga, SMN - Akibat membakar sampah disamping pemukiman, dapur milik warga Desa Bajong, Kecamatan Bukateja, Kabupaten Purbalingga Jawa Tengah dilalap sijago merah, Sabtu (10/2/2024) pagi.

Kapolsek Bukateja Iptu Dono Hendarto mengatakan kebakaran menimpa rumah milik Canggih Wibowo (34) di wilayah Desa Bajong RT 03 RW 1, Kecamatan Bukateja. Kebakaran diketahui sekitar jam 07.30 WIB.

"Tidak ada korban jiwa akibat kebakaran tersebut. Namun bangunan dapur rumah korban ludes terbakar," jelas kapolsek.

Berdasarkan keterangan yang didapat, sebelum kebakaran pemilik rumah sedang membakar sampah. Karena apinya kecil kemudian oleh pemilik rumah disiram menggunakan bahan bakar minyak (BBM).

"Akibat siraman BBM menyebabkan api berkobar cukup besar dan langsung merambat ke bagian dapur rumah korban," ungkap kapolsek.

Api berhasil dipadamkan setelah 2 unit pemadam kebakaran diturunkan ke lokasi. Setelah api berhasil dipadamkan ditaksir kerugian yang dialami korban mencapai Rp. 15 juta. "Kepada warga untuk tidak



Petugas bersama warga bergotong-royong memadamkan api yang telah membakar dapur milik warga Desa Bajong, Kabupaten Purbalingga. Sabtu (10/2/2024) pagi.

membakar sampah sembarangan di dekat pemukiman. Apalagi menggunakan bahan bakar minyak yang berlebihan karena dapat memicu kebakaran," pungkaskannya. (si)



ASOSIASI PENGUSAHA INDONESIA KABUPATEN KARIMUN

Mengucapkan Selamat



"Mengawal Transisi Kepemimpinan Nasional dan Menjaga Keutuhan Bangsa"

Tertanda,
DWI UNTUNG
KETUA



PIMPINAN BESERTA STAF
SATUAN ORGANISASI PERANGKAT DAERAH KABUPATEN KARIMUN

Mengucapkan Selamat



"Mengawal Transisi Kepemimpinan Nasional dan Menjaga Keutuhan Bangsa"

Tertanda,

Dwijandri Kurniawan SE., M.M.
Kabtan Pengelolaan Keuangan & Aset Daerah

Sugianto S.S., M.M.
Kadis Pendidikan & Kebudayaan

Basori S.Sos., M.Si.
Kadis Koperasi Usaha Mikro, Perdagangan dan Energi Sumber Daya Mineral

SUARA MEDIA NASIONAL

KINI ADA VERSI DIGITALNYA!






DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH PROVINSI JAWA TIMUR



Semua Anggota Fraksi Sependapat dan Menyetujui atas Raperda Kemajuan Kebudayaan Tapi dengan Catatan Tambahan



Pranaya Yudha Mahardhika Juru bicara Fraksi Golkar DPRD Jatim, menyerahkan jawaban Raperda Pemajuan Kebudayaan kepada pimpinan rapat paripurna.

Surabaya, SMN - Wakil Gubernur Jawa Timur Emil Elestianto Dardak, mengaku mengapresiasi Raperda Tentang Pemajuan Kebudayaan terkait cagar budaya yang fokus kepada budaya tak benda. Hal ini disampaikan setelah usai mengikuti rapat paripurna yang digelar pada Senin (8/1/2024) di ruang Paripurna gedung DPRD Provinsi Jatim kawasan Indrapura, Surabaya.

"Pada sisa masa jabatan ini tentu kita akan komitmen untuk mengawal progres dari pematangan persiapan materi

Raperda ini," ujarnya pria yang juga menjabat pungkannya emil yang juga ketua DPD Demokrat Jatim ini.

"Jadi bagaimana membangun bagaimana orang kalau ingat Jawa Timur ingat sejarah maupun budayanya dan juga diimbangi keindahan alamnya. Mudah-mudahan ini juga didukung oleh seluruh elemen masyarakat," tambah mantan Bupati Trenggalek ini.

Provinsi Jawa Timur sendiri saat ini baru memiliki dua produk hukum yang mengatur kebudayaan, yakni Peraturan

Gubernur Jawa Timur Nomor 66 Tahun 2015 tentang Pelestarian Cagar Budaya Provinsi Jawa Timur dan Peraturan Daerah Provinsi Jawa Timur Nomor 8 Tahun 2014 tentang Pembangunan dan Pemberdayaan Perfilman Jawa Timur. Namun, Peraturan Gubernur tentang Cagar Budaya lebih cenderung mengatur aspek kebudayaan bersifat kebendaan, dan tidak membahas dimensi kebudayaan tak benda. Adapun Perda tentang film, terlalu spesifik mengatur hanya pada seni medium film, dan tidak mengatur seni-seni lain maupun Objek Pemajuan Kebudayaan yang diamanatkan dalam UU Nomor 5 Tahun 2017 tentang Pemajuan Kebudayaan.

Ini membuktikan bahwa bahwa Daerah Provinsi Jawa Timur masih belum memiliki regulasi yang mengatur mengenai kebudayaan tak benda, kebudayaan dalam rangka menciptakan ekosistem pemajuan yang kolaboratif, berkelanjutan, dan dapat dimanfaatkan seluas-luasnya oleh Masyarakat Jawa Timur.

Ditambahkannya, pihaknya berharap keunggulan komparatif

Jawa Timur ini bisa dilihat daerah atau negara lain yakni sejarah budaya Provinsi Jawa Timur memiliki kekayaan kebudayaan, meski demikian masih banyak kelemahan dalam praktik pemajuan kebudayaan sebagaimana diuraikan dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Provinsi Jawa Timur Tahun 2019-2024.

Diketahui dari data Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Provinsi Jawa Timur disebutkan bahwa dokumen kebudayaan Provinsi Jawa Timur Tahun 2021 terdapat sebanyak 6.943 orang pelaku seni, 4.136 kelompok sanggar, 178 sarana prasarana seni dan budaya, serta 4.219 Objek Pemajuan Kebudayaan (OPK), di mana hanya 96 OPK di antaranya yang ditetapkan sebagai Warisan Budaya Tak Benda.

Kebudayaan bersifat kebendaan yang berbentuk Cagar budaya telah diatur dalam UU Nomor 11 tahun 2010 tentang Cagar Budaya dan PP Nomor 1 Tahun 2022 tentang Register Nasional dan Pelestarian Cagar Budaya. Sementara itu, kebudayaan tak benda diatur Undang-Und

dang Nomor 5 Tahun 2017 tentang Pemajuan Kebudayaan, PP Nomor 87 Tahun 2021 tentang Peraturan Pelaksanaan UU Nomor 5 Tahun 2017, Perpres Nomor 65 Tahun 2018 tentang Tata Cara Penyusunan Pokok Pikiran Kebudayaan Daerah dan Strategi Kebudayaan, dan Perpres Nomor 114 Tahun 2022 tentang Strategi Kebudayaan.

Pada paripurna pembahasan lanjutan tanggapan Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa terhadap Raperda Pemajuan Kebudayaan digelar pada Kamis (11/1/2024) lalu. Dalam rapat paripurna tersebut, Gubernur Khofifah yang diwakili Wakil Gubernur Jawa Timur Emil Elestianto Dardak untuk menerima pendapat para anggota fraksi.

Istilah "pemajuan kebudayaan" tidak muncul tiba-tiba. Akan tetapi sudah digunakan para pendiri bangsa pada UUD 1945 dalam Pasal 32 yaitu "Pemerintah memajukan kebudayaan nasional Indonesia".

UD 1945 terjadi perubahan pada awal masa reformasi sehingga pemajuan kebudayaan semakin menjadi prioritas dan ditegaskan yang dikembangkan menjadi "Negara memajukan kebudayaan nasional Indonesia di tengah peradaban dunia dengan menjamin kebebasan masyarakat dalam memelihara dan mengembangkan nilai-nilai budayanya", ujarnya.

Selanjutnya, pada rapat paripurna lanjutan yang digelar Senin (15/1/2024) pagi, secara umum semua anggota fraksi sependapat dan menyetujui atas Raperda kemajuan kebudayaan tersebut tetapi dengan menambahkan beberapa catatan sebagai berikut:

(1) Adanya Tata Cara Pemantauan dan Evaluasi Pokok Pikiran agar program pemajuan kebudayaan Jawa Timur dapat berjalan secara berkelanjutan.

(2) Meningkatkan fungsi Dewan Kesenian menjadi Dewan Kebudayaan untuk menjadi mitra pemerintah dalam memper-

tegas dan memperjelas tahapan dalam membangun pemajuan kebudayaan di Jawa Timur

(3) Digitalisasi informasi kebudayaan hingga pengenalan kepada generasi penerus

(4) Memperluas penerapan Raperda di sektor pendidikan mulai dari SD, SMP, SMA

(5) Menjamin pemberian fasilitas hingga kepastian hukum untuk melindungi setiap proses pemajuan kebudayaan.

Disamping 5 poin tersebut, fraksi PKS, PBB, dan Hanura memberi masukan untuk Rencana Strategis Pemajuan Kebudayaan Daerah bisa dilakukan oleh Pemprov/Pemkab secara mandiri dengan mempertimbangkan unsur local wisdom (kekhasan lokal) Jatim.

Ini artinya tidak harus menunggu dokumen Rencana Jangka Panjang dan Jangka Menengah Nasional direvisi. Artinya Pemprov Jawa Timur memiliki pedoman sendiri dalam menjalankan proses pemajuan kebudayaan. (*)

Pemkab Muratara Meraih Penghargaan Kepatuhan Penyelenggaraan Pelayanan Publik dari Ombudsman RI

Muratara, SMN - Pemerintah Kabupaten Musi Rawas Utara (Muratara) menerima penghargaan kepatuhan penyelenggaraan pelayanan publik dari ombudsman RI.

Penghargaan diberikan karena Kabupaten Muratara berhasil berada di peringkat 6 dari 17 kota/kabupaten, memperoleh nilai kepatuhan 88,63 zonasi hijau, kategori A dengan opini kualitas tinggi.

Piagam penghargaan tersebut diserahkan oleh Wakil Ketua Ombudsman RI, didampingi oleh Pj. Gubernur Sumatera Selatan dan Kepala Perwakilan Ombudsman RI Sumatera Selatan kepada Bupati Muratara, H. Devi Suhartoni diwakili Sek-

da Muratara, Elvandari, Jumat (26/1/2024) lalu.

Bupati Muratara, H. Devi Suhartoni melalui Sekda Muratara, Elvandari mengatakan meskipun berada di urutan ke-6 Pemerintah Kabupaten Muratara bersyukur, dalam umur yang masih relatif muda sudah mampu bersaing dengan Kabupaten/Kota yang sudah tua secara umumnya.

"Penghargaan yang membuat bangga masyarakat khusus pemerintahan Kabupaten Muratara," kata Sekda Drs Elvandary, Senin (29/1/2024).

Dikatakan Sekda, pada saat itu Bupati Muratara menyampaikan atas nama Pemerintah Kabupaten Muratara mengu-

capkan terima kasih kepada Ombudsman RI, karena telah memberikan penghargaan kepada kami.

Sekda menyampaikan tidak kalah penting mengucapkan terima kasih seluruh OPD atas kinerja dan kerjasamanya selama ini, sehingga bisa meraih penghargaan kepatuhan penyelenggaraan pelayanan publik ombudsman RI wilayah Sumatera Selatan (Sumsel).

"Semoga kedepannya dijadikan motivasi untuk lebih baik dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat, dan bisa menjadi terbaik pertama di Sumsel," harapnya.

Ia juga menjelaskan, Kabupaten Muratara secara umum ma-



Pemerintah Kabupaten Musi Rawas Utara (Muratara) menerima penghargaan kepatuhan penyelenggaraan pelayanan publik dari ombudsman RI.

Alhamdulillah
PEMERINTAH KABUPATEN MUSI RAWAS UTARA
Meraih Penghargaan
"PENGANUGERAHAN PREDIKAT PENILAIAN KEPATUHAN PENYELENGGARAAN PELAYANAN PUBLIK"
(OPINI PENCAWASAN PENYELENGGARAAN PELAYANAN PUBLIK) TAHUN 2023
Dit. Ombudsman RI
KETUA Ombudsman RI
98,63 (Nilai)
DENGAN KATEGORI **EMAS** (KUALITAS TERTINGGI) PERINGKAT 6

Gubernur Khofifah Terima Penghargaan Kepala Daerah Terbaik dari MUI Jatim



Raih Penghargaan Kepala Daerah Terbaik Terhadap Ulama dari MUI Jatim
Gubernur Khofifah: Apresiasi Ini Adalah Amanah dan Penambah Kehati-hatian

Surabaya, SMN - Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa meraih penghargaan sebagai Kepala Daerah Terbaik dari Majelis Ulama Indonesia (MUI) Provinsi Jawa Timur.

Penghargaan tersebut diberikan langsung oleh Ketua Umum MUI Provinsi Jawa Timur KH. Moh. Hasan Mutawakkil Alal-lah kepada Gubernur Khofifah dalam acara Tasyakur Ulama dan Umara MUI se-Jawa Timur di Kantor MUI Jawa Timur, Surabaya, baru ini.

Penghargaan ini merupakan bentuk apresiasi MUI atas dukungan Gubernur Khofifah kepada para ulama. Salah satunya dengan menghibahkan gedung sebagai kantor baru MUI di Jl. Raya Wisma Pagesangan No. 204 Surabaya.

Atas diterimanya penghar-

gan tersebut, Gubernur Khofifah mengatakan, terimakasih kepada MUI Jatim. Menurutnya, ini adalah amanah, terlebih dengan akhir masa jabatannya yang semakin dekat.

"Saya menyampaikan terima kasih bahwa Majelis Ulama Indonesia Jawa Timur memberikan apresiasi. Tentu ini menjadi bagian dari penambah kehati-hatian kita. Kalau dipercaya ulama, harus makin hati-hati dan lebih baik ke depannya," katanya.

Khofifah menambahkan, di bawah pimpinan ulama, umat Islam bisa sangat berkembang harmoni di Indonesia. Hal ini terlihat dari masifnya organisasi Islam seperti NU dan Muhammadiyah yang merupakan organisasi Islam terbesar di dunia.

Khofifah kemudian menjelas-

kan bahwa menurut salah satu konsultan empat besar dunia McKinsey, ekonomi Indonesia akan masuk tujuh besar terbaik di dunia pada 2030 mendatang. Maka dari itu, potensi ini harus dimanfaatkan sebaik-baiknya.

"Thailand menyiapkan restoran halal dunia, Jepang jadi kontributor produk halal. Korea Selatan targetnya wisata halal. Maka kita juga harus membangun jejaring industri halal yang sudah jadi kebutuhan dunia," katanya.

Untuk itu, lanjut Khofifah, Pemerintah Provinsi Jawa Timur tengah merintis kerjasama dengan Islamic Development Bank (IsDB). Di mana, mereka akan dapat membantu akses pasar di negara-negara Organisasi Kerjasama Islam (OKI).

"Kalau kita mengawali, kita punya kesempatan menyiapkan lebih awal dan lebih advance. Mereka akan bantu akses pasar, tapi sebelumnya akan diverifikasi produknya dan dilihat apakah membutuhkan peningkatan kualitas atau sudah cukup," katanya.

Potensi ekonomi yang luar biasa, sebut Khofifah, merupakan positioning yang akan menguatkan umat. Untuk itu, dibutuhkan sinergitas seluruh lapisan masyarakat untuk memaksimalkan potensi ini.

"Jadi ini kita kuatkan lagi. Lembaga-lembaga dan organisasi Islam perlu menyatukan diri membesarkan kekuatan ekonomi Indonesia. Ini peluangnya besar sekali. Oleh karena itu, kekuatan ekonomi menjadi tantangan kita bersama untuk meluaskan jejaringsnya," pungkasnya.

Sementara itu, Ketua Umum

MUI Provinsi Jawa Timur KH. Moh. Hasan Mutawakkil Alal-lah mengatakan, Tasyakur Ulama dan Umara MUI se Jatim ini sebagai bentuk laporan kepada Gubernur dan MUI se-kabupaten/kota se-Jatim atas langkah dan kinerja MUI Jatim setelah menempati kantor baru.

Ia mengatakan, seluruh jajaran MUI Jatim merasa bersyukur atas ditempatinya kantor baru sehingga energi positif dalam bekerja lebih besar.

"Setelah MUI pindah di kantor baru kami telah melaksanakan konsolidasi yang melibatkan seluruh jajaran pimpinan, lembaga hingga badan di MUI Jatim. Tak hanya itu, MUI Jatim juga menggelar Bimtek yang didukung penuh oleh MUI Pusat," ujarnya.

Ditambahkan, bahwa Gubernur Khofifah yang juga sebagai Ketua Dewan Pertimbangan MUI Jatim telah banyak memberikan dukungan bagi pengembangan MUI Jatim.

Sehingga, sampai saat ini, MUI Jatim telah menjadi rujukan dari MUI di berbagai penjuru Indonesia. Prestasi dan capaian yang diperoleh MUI Jatim inilah tidak lepas dari dukungan dan bimbingan dari Gubernur Khofifah di samping team work yang cekatan.

Bahkan, Jatim dibawah kepemimpinan Gubernur Khofifah telah banyak mendapat prestasi dan penghargaan dari pemerintah pusat.

"Kami menyampaikan terima kasih sebesar-besarnya kepada Ibu Gubernur. Kami merasa bangga atas prestasi yang dicapai oleh Pemprov Jatim dibawah kepemimpinan Ibu Gubernur," jelasnya. (*)

Pj Bupati Tulungagung Gelar Rapat Koordinasi dan Evaluasi Persiapan Pemilu Serentak Tahun 2024



Pj Bupati Tulungagung Heru Suseno bersama unsur forkopimda, forkopimcam se-kabupaten, pimpinan organisasi vertikal lingkup Pemkab, mengadakan rapat koordinasi (Rakor) dan evaluasi persiapan pemilu serentak 2024.

Tulungagung, SMN - Pj Bupati Tulungagung bersama unsur forkopimda, forkopimcam se kabupaten, pimpinan organisasi vertikal lingkup Pemkab, mengadakan rapat koordinasi (Rakor) dan evaluasi persiapan pemilu serentak 2024 di Pendopo Kongas Arum Kusumaning Bongo, Selasa (6/2/2024).

Memimpin rapat koordinasi tersebut, Pj Bupati Tulungagung Heru Suseno menyampaikan di antaranya, mengenai distribusi logistik pemilu 2024 dan sarana prasarana yang sudah disiapkan pihak terkait.

Menurutnya, Pendistribusian logistik Pemilu yang akan dikirimkan ke wilayah masing-masing kecamatan se Kabupaten Tulungagung dijadwalkan pada tanggal 11-12 Februari 2024 ke masing-masing Kecamatan se Kabupaten Tulungagung. Untuk itu, Dirinya memohon kepada seluruh Camat untuk siap sedia

memosisikan diri di wilayah kecamatan masing-masing.

"Saya mohon dengan sangat Pak Camat selaku koordinator forkopimcam ada di wilayah masing-masing," pinta Pj Bupati Tulungagung.

"Terkait distribusi tentunya KPU mempersiapkan diri bersama dengan pengawalan dari jajaran Pak Kapolres, Dandim 0807, Kajari, Kalanri yang memberikan back up secara penuh terkait distribusi," sambungnya.

Lanjut Pj Bupati, Heru Suseno, terkait sarana prasarana dirinya juga menegaskan yang perlu diperhatikan adalah tempat menyimpan logistik pemilu 2024 tersebut harus dipastikan aman.

"Tentunya KPU dan teman teman di kecamatan tentunya sudah menyiapkan tempat. Bagi yang ada tempat memang akan ditempatkan di kantor kecamatan masing-masing. Tapi ada 8 kecamatan yang tidak ada tem-

pat yang representatif dan KPU sudah menyiapkan tempat yang representatif," ucapnya.

Ada 8 kecamatan tersebut di antaranya kecamatan Besuki, Boyolangu, Pagerwojo, Kaurman, Kedungwaru, Gondang, Ngunut, dan kecamatan Kalidawir.

Heru Suseno meminta kepada pihak kecamatan yang tidak ada tempat representatif untuk penyediaan logistik pemilu tersebut agar berkoordinasi dengan KPU untuk bisa mengamankan logistik.

Dirinya juga meminta untuk menjaga logistik pemilu 2024 ini dari kerusakan, terlebih, saat ini sedang musim hujan, utamanya di wilayah kecamatan yang curah hujannya tinggi.

"Jadi ini harus dicermati bagaimana mengamankan supaya tidak kena air, ini menjadi perhatian kita semua," tutur Pj Bupati Tulungagung. (hms/kan)